La castatrice

par Lino Lechêne

La vengeance est un plat qui se mange froid, mais il peut se déguster saignant. Une ancienne victime poursuit ses bourreaux avec une haine implacable. Les femmes ne sont pas épargnées mais ce sont surtout les hommes qu’elle vise, à l’aide d’arguments tranchants… Après les avoir violés à son tour, devinez ce qu’elle coupe au moment de l’extase suprême ? Un roman lubrique et… sanglant ! Mais on vous prévient : il faut avoir les nerfs bien accrochés pour lire ce premier roman « sexuel » d’un écrivain suisse assez connu, qui préfère garder l’anonymat (comme on le comprend !). Et on prétend que la Suisse est un pays paisible !

CHAPITRE I

Elle l’aborda en pleine rue pour demander un renseignement. Tout de suite, il fut subjugué. Pendant qu’elle parlait, il mourait d’envie de la renverser sur le rebord de la fontaine, devant tout le monde. Elle n’était pas particulièrement jolie, mais son corps dégageait une extraordinaire sensualité : un véritable appel au viol ! Elle était rousse, portait une robe ample, assez courte sans être mini, et un petit sac en bandoulière. D’ordinaire, quand un passant vous accoste, c’est pour demander son chemin, ou le plus proche bureau de poste. D’un ton ingénu, avec un sourire mutin, elle lança :

— Pourriez-vous m’indiquer un magasin de sous-vêtements ?

Il mit du temps avant de répondre :

— Il y en a un sur la grande place, là... tout droit dans cette direction !

Elle lui tourna le dos ; dans le mouvement, sa robe se souleva à mi-cuisses. Il resta figé jusqu’à ce qu’elle disparaisse dans la foule. Alors, il eut un sursaut comme s’il émergeait d’un rêve. Jamais, il n’avait été autant estomaqué par une fille. Il ne l’avait vue qu’un instant, mais il aurait pu la dessiner de mémoire, avec sa silhouette élancée, ses formes pulpeuses, sa crinière flamboyante. Il se souvenait même de ses yeux, verts, brillants, étirés vers les tempes. Il aurait parié qu’ils luisaient la nuit, comme ceux des chats. « Des prunelles de fauve », se dit-il avec un léger frisson. Cependant, si elle l’attirait, elle l’intriguait aussi. On ne part pas à la recherche d’une boutique de lingerie au hasard, et on ne demande pas ce genre de renseignement à un homme dans la rue. Après une hésitation, il se mit en marche dans la direction qu’elle avait suivie.

Sur la place, il ne l’aperçut pas au milieu des passants. Il se dirigea vers le grand magasin, grimpa au rayon lingerie... Elle était là... occupée à se choisir des culottes. Peut-être allait-elle les essayer ? Cette idée suffit à le faire bander, mais il ne bougea pas. Il ne savait sous quel prétexte lier conversation. Elle l’intimidait. Une chose le retenait aussi : l’impression vague de l’avoir déjà vue quelque part. Pourtant, s’il l’avait déjà rencontrée, il l’aurait reconnue au premier coup d’œil. Une fille canon comme elle, ça ne s’oubliait pas facilement...

Elle tourna la tête vers lui comme si elle se sentait observée. Sans paraître surprise, elle lui adressa un sourire, lui fit signe de venir. Devant les cabines d’essayage, elle lui tendit trois culottes affriolantes.

— Soyez gentil ! Tenez-moi ça !

Il frissonnait ; la voix de la fille caressait comme du velours. Comment pouvait-elle se promener dans la rue sans que le premier venu lui saute dessus ? Il ne savait toujours pas à qui il avait affaire. Dragueuse ? Simple allumeuse qui jouissait d’affoler les hommes ? Il en avait déjà connu quelques-unes, mais loin d’être aussi envoûtantes.

Entrant dans la cabine, elle laissa le rideau entrouvert. Elle souleva sa robe, fit glisser son slip le long de ses jambes, le lui tendit, tout chaud, tout humide.

— Passez-moi le string.

D’une main tremblante, il le lui remit. Elle l’enfila prestement, avant de s’admirer dans le miroir, la robe toujours relevée.

— C’est joli ! Qu’en pensez-vous ?

Il était trop troublé pour donner un avis. Il avait entrevu une toison rousse, abondante, et maintenant, il fixait les fesses bien séparées par la ficelle. Il n’osait pas bouger de peur que le frottement de sa queue contre son slip le fasse éjaculer. Sans attendre sa réponse, elle baissa son string à mi-cuisses, l’examina.

— Je vais être obligée de l’acheter !

Elle lui montra la tache qui ornait le devant du sous-vêtement.

C’en était trop ! Tournant la tête, il respira la petite culotte qu’elle lui avait remise. L’odeur incroyablement forte lui fut fatale. A sa grande honte, étouffant un râle, il lâcha tout dans son pantalon.

— Vous vous sentez mal ?

Il eut juste le temps d’écarter la culotte de son visage.

— Non ! Juste un peu chaud.

Elle s’approcha tout près. Cette fille sentait le sexe à rendre fou. Elle lui murmura à l’oreille :

— Je garde la culotte sur moi, mettez la mienne dans votre poche.

Il mit quelques secondes avant de réaliser. Effaré, il balbutia :

— Vous n’allez tout de même pas la voler ?

— Mais si. C’est excitant, vous verrez.

Elle avait dit ça avec une telle assurance qu’il n’osa pas protester. Guère rassuré, il la suivait en direction de la sortie. Il n’arrivait pas à comprendre ce qui lui arrivait. Jamais encore, il ne s’était rendu complice d’un chapardage. Cette fille l’avait ensorcelé. C’est avec soulagement qu’il se retrouva avec elle dans la rue. Elle affichait une attitude aussi naturelle que si elle sortait de son bain. Lui se demandait comment il avait pu ne pas attirer l’attention de la caissière avec son air coupable. Elle se moqua de lui.

— Ça m’a donné soif, vous m’offrez un verre ? Vous en avez besoin aussi. Vous en profiterez pour vous nettoyer.

Honteux, il constata que la tache s’élargissait sur le devant de son pantalon.

CHAPITRE II

Le bar était petit, encombré. Ils se frayèrent un chemin jusqu’au fond. Il n’était pas seul à être fasciné par la fille. Des regards les suivaient. Les autres mâles aussi paraissaient subjugués. Pendant qu’elle s’installait à une table, il descendit aux toilettes. Debout devant le lavabo, il s’aspergeait la figure. Il avait des bouffées de chaleur comme dans un accès de fièvre. Il avait éjaculé, et pourtant, il bandait toujours. Cette fille lui faisait de l’effet comme aucune autre avant. La pensée qu’il ferait mieux de ne pas s’attarder avec elle lui traversa l’esprit... Non, c’était idiot de la quitter sans tenter sa chance, alors qu’elle semblait en quête d’une aventure. Le tout était de garder son sang-froid. Il remonta dans la salle.

Quand il s’approcha, elle fixa son pantalon d’un regard moqueur. Il se sentait dans la peau d’un collégien. Il eut un sursaut de révolte, s’efforça de prendre un ton détaché.

— On est là comme si on se connaissait depuis longtemps, et je ne sais même pas votre nom.

— Amanda ! Vous êtes plus avancé ?

Elle arborait un sourire narquois. Il se demanda si elle disait vrai. Mais pourquoi aurait-elle menti ? Un prénom n’engage à rien. Il était sur le point de lui demander si elle habitait la ville, mais elle se levait déjà.

— Ce n’est pas assez intime, ici, pour une conversation en tête à tête. Venez !

Elle l’entraîna à travers la grande place, puis dans une ruelle adjacente. Elle ouvrit la portière d’une voiture.

— Montez !

Il s’installa à bord du véhicule. Les choses étaient claires : elle avait un plan cul en tête. Autrement, comment expliquer qu’elle lui ait demandé l’adresse d’un magasin de lingerie, alors que celui de la place, à deux pas, se voyait comme le nez au milieu de la figure ? Le seul problème était qu’une fois qu’il lui aurait fait son affaire, elle s’empresserait de disparaître. C’était bien le genre de nana à se faire sauter par un inconnu, puis à l’oublier. A moins qu’il se montre assez habile pour lui donner envie de le revoir. Ça n’allait pas être facile. C’était sûrement une perverse cérébrale qui ne se laissait pas émouvoir, mais ça valait le coup d’essayer.

Elle démarra en souplesse. Elle conduisait vite et bien. Il ne leur fallut guère de temps pour se retrouver hors de la ville. Les jambes de la fille, largement découvertes, le fascinaient. Il bandait dur dans son pantalon trop serré. Elle tendit la main vers sa braguette, le tutoya :

— Mets-toi à l’aise, sinon tu vas encore te tacher.

Il déboucla sa ceinture, baissa la fermeture Eclair. Elle plongea ses doigts dans l’ouverture.

— Dis donc, tu es bien monté !

Sa voix était devenue rauque. Elle avait perdu le masque d’ironie qu’elle affichait depuis le début. Contrairement à ce qu’il avait cru, tout n’était pas cérébral chez elle : elle appréciait les réalités charnelles.

Elle dégagea la queue, la caressa, mais remit sa main sur le volant.

— Trop dangereux en conduisant... et puis, je ne veux pas tacher mon siège... Je commence à mouiller...

Ils restèrent silencieux de longues minutes. Il se sentait bien avec la bite à l’air. Il sortit le slip qu’elle lui avait donné dans le magasin, le renifla. Elle eut un sourire.

— Je le porte depuis deux jours et deux nuits. J’ai besoin de sentir mon odeur pour me branler. Plus c’est fort, mieux je jouis... Plutôt narcissique, non ?

Il examinait la culotte. Le fond était humide, avec aussi des traces de mouille sèche. C’était une vraie salope, comme on en rencontre peu. Il se lança :

— Le parfum des autres, tu aimes aussi ?

— Celui des femmes, oui... celui des hommes n’est pas très agréable, ça sent surtout la pisse.

Il ne releva pas, trop occupé à respirer la culotte plaquée sur sa figure. Son sexe se crispait.

— Renifle derrière aussi ! Ce matin, j’ai fait ma grosse commission dans des toilettes publiques. Il n’y avait plus de papier. J’ai dû m’essuyer avec les doigts.

Elle porta sa main à ses narines, éclata de rire devant la mine effarée de son passager. Il se renversa sur le dossier, yeux fermés, humant la culotte à petits coups comme le bouquet d’un grand vin. Il se grisait. La voiture ralentit, s’engagea sur un chemin forestier. Intrigué, il demanda :

— Tu connais la région ?

Elle ne répondit pas, s’arrêta quelques minutes plus tard au bord d’un étang. Fébrile, elle se pencha sur lui, lui embrassa la bouche à travers le slip toujours plaqué sur sa figure.

— Tu sens comme c’est bon ? Tu bandes bien !

Elle le branla si fort qu’il s’affola.

— Arrête, tu vas me faire partir !

Elle le regarda durement.

— Je t’interdis de jouir. C’est mon tour, maintenant. Viens !

Ils sortirent de la voiture ; elle ne s’était pas séparée de son petit sac. Elle s’adossa à un arbre.

— Bouffe-moi-la !

Il voulut lui relever sa robe, elle refusa :

— Non ! Passe la tête dessous... mets ta bouche sur ma culotte ! Sors ta langue ! Ne bouge plus.

Elle écarta les jambes, se frotta le bas-ventre sur le visage de l’homme accroupi. Déjà, elle poussait de petits râles de plaisir. Sa mouille, que le slip trempé n’arrivait plus à absorber, coulait sur ses cuisses et dans la bouche de son lécheur. Sans crier gare, elle se retourna, se cambra.

— Le cul aussi !

Elle tortillait le cul comme une furie. Il baissa la culotte, enfonça la langue dans la raie des fesses, à la recherche de l’anus. Elle se cambra, secouée par un rire hystérique.

— Je pourrais te chier dessus... tu continuerais quand même à me lécher ? Dis-moi que tu mangerais tout ! Ah, c’est trop bon, viens me baiser !

Il sortit la tête de sous la robe, essoufflé, le visage et la langue barbouillés. Elle lui fit signe de se lever. Après s’être débarrassée de la culotte qui lui entravait les chevilles, elle l’attira contre elle, lui descendit pantalon et slip, avant de s’empaler sur la queue.

— Vas-y, baise-moi fort !

— Je ne vais pas pouvoir tenir... je vais jouir... fit-il dans un souffle.

Au même moment, il sentit une douleur dans la fesse. Il voulut se retirer, mais elle le tenait solidement. Il balbutia :

— Qu’est-ce que tu me fais ?

— Ce n’est rien, laisse-toi aller par terre, doucement, sans sortir ta queue.

Elle l’accompagna dans sa chute. Maintenant, elle le chevauchait, la bite toujours bien plantée dans sa chatte. Il lui semblait n’avoir jamais bandé aussi dur, mais il ne pouvait plus parler ni bouger. Ses yeux s’ouvraient tout grands, sa bouche aussi. Tout en montant et descendant sur sa queue, la femme le fixait. Une lueur de folie brillait dans ses yeux de tigresse. Elle se souleva pour se dégager, ouvrit son sac. La peur le submergea quand il s’aperçut qu’elle tenait une seringue dont l’aiguille s’approchait de sa bite.

— Ta queue est plus grosse et plus dure que jamais, mais le meilleur est à venir... Pour moi ! Je vais faire ce qui me démange depuis longtemps. Tu ne m’as pas encore reconnue ? Je vais te rafraîchir la mémoire.

Elle prononça un nom... Alors, il fut envahi par une atroce panique. Il savait bien qu’il l’avait déjà vue... comment avait-il pu ne pas la reconnaître ? Il est vrai qu’il avait toutes les raisons de l’oublier... mais elle l’avait retrouvé, elle, et il n’avait pas d’illusions à se faire : son sort était scellé.

Elle le piqua à la racine de la queue. Malgré la douleur fulgurante, il ne parvint pas à crier. Tranquillement, elle lui injectait un liquide incolore.

— Regarde !

Elle retira l’aiguille. La bite s’allongeait, grossissait au point de ressembler à un concombre. Elle éclata à nouveau d’un rire hystérique.

— Je vais me planter ce mandrin dans le cul. Tu iras loin dans mes entrailles... je vais adorer. Bien sûr, il risque d’être souillé, mais ça n’a pas d’importance... je le laverai chez moi en rentrant... Avec le produit que je t’ai injecté, tu vas rester dur indéfiniment. Enfin, pas toi... seulement ta queue.

Il se rebiffa, mais son corps était pris dans une chape de plomb. Si seulement il avait pu s’évanouir pour ne pas voir, ne rien sentir. Malheureusement, jamais il n’avait été aussi lucide, ni son sexe aussi sensible. La folle abaissait son cul sur la bite-concombre qui ne lui appartenait déjà plus, mais dont il recevait encore toutes les sensations. Elle péta en forçant sur ses sphincters pour faire pénétrer l’engin. Cela la fit rire.

— Regarde, ça rentre tout seul ! J’ai l’habitude. Tu dois t’en souvenir...

Elle fit disparaître la queue monstrueuse en gémissant. Lentement, elle se mit en mouvement. Elle tenait une autre seringue ; il fut presque soulagé de penser qu’il serait mort avant qu’elle ait fini sa triste besogne. Au-dessus de lui, elle se déchaînait. Bientôt, elle s’abattit sur lui de tout son long, lécha son visage, cracha dans sa bouche en poussant des râles.

— Je vais jouir... toi aussi, je sais que tu ressens du plaisir... ça va être merveilleux, tu verras... ou plutôt non... tu ne verras pas !

Elle le piquait au cou, mais il s’en foutait : il voulait éjaculer, se détendre, en finir...

— Ça vient, ça vient... toi aussi, en même temps... Ah ! C’est trop bon !

A l’instant de la jouissance, elle pressa la seringue. L’homme eut un soubresaut... une éjaculation intense... un véritable éblouissement... jusqu’à ce que, dans un dernier spasme, il rende l’âme. L’orgasme de la femme s’acheva sur un cadavre, où elle resta prostrée de longues minutes. Elle fit une grimace en retirant de son cul l’énorme bite parsemée de traces brunes. Elle sortit un couteau de cuisine de son sac, l’approcha de la queue, se ravisa.

— Je vais quand même la nettoyer avant.

Elle lécha la bite jusqu’à ce qu’elle soit propre. Prise d’une inspiration, elle se retourna, s’accroupit sur la figure du cadavre, lui pissa longuement dans la bouche. En même temps, elle tranchait la bite à ras.

CHAPITRE III

L’inspecteur Bernard Ducret s’étirait dans son lit. Ce matin, il était heureux. A ses côtés, sa coéquipière Cécile Lacombe dormait en chien de fusil, le dos tourné, sa chevelure flamboyante étalée sur l’oreiller comme la crinière d’un fauve. Ils travaillaient ensemble depuis trois ans, mais cela faisait seulement deux mois qu’il la baisait. Et encore pas souvent : ce n’était que leur troisième fois. D’ailleurs, ça ne serait pas arrivé si, la veille au soir, ils n’avaient fêté le départ en retraite d’un collègue. Cécile n’avait pas l’habitude de boire. Quelques verres avaient suffi pour qu’elle soit saoule ; il l’avait raccompagnée chez elle.

Même s’il l’espérait, il ne s’attendait pas trop à une histoire d’amour entre eux. Il était bien placé pour connaître le mauvais caractère de Cécile, surtout quand il était question de sexe. Parfois, il se demandait si elle n’avait pas baisé avec lui par simple souci d’hygiène. Il se posait d’autant plus la question que leurs séances de cul avaient été courtes et décevantes. Après quelques caresses des doigts, il s’était penché pour lui lécher la fente, mais elle l’avait repoussé.

— Non, pas ça ! Je suis prête à baiser.

Quelques va-et-vient, de tout petits soupirs les yeux fermés, et c’était tout. Aussi avait-il été surpris quand, la veille, chez elle, elle s’était agenouillée à ses pieds avant de lui déboutonner la braguette. Il ne lui avait pas posé de question, trop heureux d’en profiter. Elle avait dégagé la queue, léché le bout. Ce n’était sûrement pas la première fois qu’elle suçait un homme. Elle alternait les coups de langue à l’extrémité du gland et autour de sa base. Parfois, elle titillait le méat. A d’autres moments, elle parcourait la bite de la pointe à la racine. Sa technique était impeccable. Quand elle prit la queue dans sa bouche, avant d’entamer un lent va-et-vient lèvres serrées, Ducret crut qu’il allait jouir. Mais elle s’arrêta très vite, preuve supplémentaire de son expérience. Déchaînée, elle entraîna son collègue dans sa chambre...

Ducret ne se souvenait plus combien de fois il l’avait baisée. Il soupira : il aurait volontiers recommencé toutes les nuits, mais s’il fallait chaque fois la saouler... Une senteur puissante le frappa aux narines. Comme toutes les rousses, Cécile avait une forte odeur corporelle ; cette nuit, après leur dernier coup, elle s’était endormie, trop épuisée pour courir sous la douche. Elle dégageait un parfum entêtant de femelle après l’amour. Il se faufila sous le drap, approcha son visage du cul de sa partenaire. Avec précaution, il écarta les fesses pour dégager l’anus. Le trou du cul apparut, puis le sexe maculé de sperme et de mouille. Tremblant, il mit le nez tout contre, inspira très fort. Ça sentait le fauve en rut et en sueur. Il allait l’enculer pendant qu’elle dormait ! Il en avait trop envie ! Réveillée en sursaut, elle cria :

— Qu’est-ce que tu fais, cochon ?

— Tu me casses mon coup ! Tu ne vas quand même pas me laisser comme ça ?

— Je vais me gêner ! Finis-toi toi-même !

Elle se leva, courut s’enfermer dans la salle de bains. Là aussi, c’était « territoire interdit » quand elle s’y trouvait. Pourtant, il aurait bien aimé la regarder pisser. Elle devait avoir la vessie pleine. Il tendait l’oreille, aucun bruit ne lui parvenait. Il était sûr qu’elle contrôlait son évacuation pour qu’il n’entende rien. Il essayait d’imaginer la scène : Cécile jambes écartées sur la cuvette, pissant à petits coups pour prolonger le plaisir, serrant son clitoris à deux doigts, jouissant... Même si ce n’était que dans sa tête, la vision suffit à le faire bander.

Il se branlait quand la sonnerie du téléphone retentit. Cécile sortit en coup de vent de la salle de bains. Tout en décrochant, elle jeta un regard méprisant à son collègue qui n’avait pas encore lâché sa queue.

— Tu n’as pas honte ? Devant mes chiottes, en plus ! Qu’est-ce que tu étais en train de fantasmer sur moi ?

Elle colla l’écouteur à son oreille. Une expression de contrariété apparut sur son visage.

— Je vous signale que c’est mon jour de congé... Bon, d’accord... Oui, je l’appellerai ! Au revoir, patron !

Ducret comprit. C’était le commissaire Jardin. Son chef avait dû essayer de le joindre, avant de se rabattre sur Cécile. Quand elle raccrocha, il savait déjà ce qu’elle allait dire.

— Un cadavre à l’étang du Baumont, le patron veut qu’on y aille.

Ducret jura. Le coup de téléphone de Jardin lui avait coupé ses moyens : sa queue ramollissait entre ses doigts.

— Boulot de con ! Jamais tranquille !

Il se dirigeait vers la salle de bains, mais sa collègue fut plus prompte.

— Moi d’abord... j’allais prendre ma douche, dit-elle en lui claquant la porte au nez.

— Ouvre, j’ai besoin de pisser.

Elle répliqua qu’il n’avait qu’à penser à autre chose... et préparer le petit déjeuner. Maugréant, il se rendit à la cuisine. Il brancha la cafetière électrique, mais le bruit de la douche dont il n’était séparé que par une mince cloison lui rappelait son envie. Impossible de tenir ; il sortit sa queue, se souleva sur la pointe des pieds, urina dans l’évier. Son intense soulagement se teintait d’inquiétude. Si elle le surprenait dans cette position, il n’aurait plus jamais l’occasion de franchir le seuil de son appartement.

Plus tard, alors qu’ils étaient attablés devant le petit déjeuner, elle s’étonna :

— Je croyais que tu avais envie d’aller aux toilettes !

Il le prit à la blague :

— J’ai fait comme tu as dit : j’ai pensé à autre chose.

Elle le regardait d’un air soupçonneux. Elle devinait peut-être. Alors, il se leva, se dirigea vers la salle de bains. D’un ton aigre, elle le remercia de lui laisser la vaisselle. Il ne répondit pas. Ce n’était pas le moment de l’énerver.

CHAPITRE IV

Au bord de l’étang, le légiste était déjà en train d’examiner le cadavre. Ducret lui demanda ses premières constatations. Le médecin montra la large plaie au bas du ventre.

— Comme vous pouvez voir, il manque l’appareil génital au complet... trop tôt pour dire si c’est la cause de la mort.

Cécile se tenait penchée sur le mort. Elle avait l’air absente. Son collègue admirait son sang-froid. Bien sûr, elle n’était pas une débutante, mais c’était la première fois qu’ils avaient affaire à une victime mutilée. Il lui toucha l’épaule.

— Pourquoi tu le reluques comme ça ? Tu ne vas pas lui faire revenir ses attributs.

Elle sursauta.

Le commissaire Daniel Jardin était sur des charbons ardents quand ils arrivèrent au commissariat. C’était un homme d’une cinquantaine d’années, petit, taillé en force, agile en dépit d’un début d’embonpoint. Pour l’avoir affronté sur le tapis d’une salle de judo, Cécile en savait quelque chose. Il avait une manie que nombre de ses subordonnés, à commencer par elle, jugeaient ridicule : se promener à longueur de journée en manches de chemise, bretelles, cravate dénouée, comme dans un polar de série B. Par ailleurs, il avait une fâcheuse tendance à aboyer en parlant.

— J’ai l’identité du type ! Eric Demierre ! Installé dans la région depuis quelques mois !

Marchant de long en large, Jardin expliquait avec un fort volume sonore qu’il s’agissait d’un des responsables du club privé du domaine de La Lorette, un ancien manoir transformé en lieu de rencontres. Demierre était en congé. C’est pourquoi personne n’avait signalé sa disparition.

— Attention ! On marche sur des œufs ! Tous les grands pontes de la région sont clients de cette boîte ! Il va falloir s’infiltrer anonymement pour mener une enquête discrète !

Entendant le nom du club, Cécile tiqua. Poliment, elle observa qu’il s’agissait d’un établissement échangiste : on n’y entrait pas comme ça. Son supérieur la fixait d’un air apitoyé, comme s’il avait affaire à une attardée.

— J’ai des relations ! Voici deux cartes d’accès, une pour vous, une pour Bernard !

Cécile eut un mouvement de recul.

— Parce que vous comptez que je vais aller faire des parties fines ?

Bernard toussotait derrière son poing fermé. Jardin s’installa derrière son bureau. Quand il était assis, on ne voyait que son torse de lutteur de foire : du coup, il paraissait plus grand.

— Nous n’avons pas le choix ! Le club n’accepte que des couples mixtes ou lesbiens. De toute façon, c’est un ordre, inspecteur Cécile Lacombe ! Si cela ne vous plaît pas, vous pouvez demander votre mutation ou démissionner !

Cécile, toute pâle, rétorqua qu’elle irait, mais ne se laisserait pas tripoter. Se tournant vers son collègue Ducret, elle lui intima d’arrêter de sourire niaisement. Jardin intervint :

— Vous n’êtes pas obligés de participer. Beaucoup vont là-bas comme simples voyeurs.

Cécile rétorqua ironiquement qu’avec ça, elle se sentait rassurée ! Peu après, son coéquipier et elle quittèrent le commissariat. Il annonça :

— Je passe te prendre à vingt-deux heures.

Furieuse, elle rentra chez elle à pied.

CHAPITRE V

A l’heure dite, Bernard se trouvait devant l’immeuble de Cécile. Elle sortit, tout de noir vêtue, jupe à mi-mollets. Elle lui faisait de l’effet ; il sentait son sexe se réveiller. Tout de suite, elle mit les choses au point :

— Qu’est-ce que tu as à me reluquer comme ça ? Tu veux me sauter en pleine rue ?

Prudent, il se garda de répondre. Il se doutait qu’elle ne serait pas à prendre avec des pincettes. Elle ne desserra pas les lèvres de tout le trajet. En arrivant devant le vieux manoir qui abritait le club, elle le prévint :

— Je te le répète... pas de gestes déplacés, ni de ta part, ni d’un autre... autrement, je casse la baraque !

— Calme-toi. Tout se passera bien.

Elle eut une moue sceptique, mais n’insista pas. Ils furent accueillis par une hôtesse avenante, en robe qui remontait au sommet des cuisses, et dont le décolleté découvrait la moitié des seins. Elle prit leur carte de membre, leur souhaita une bonne soirée.

La première pièce était équipée d’un bar et d’une vingtaine de tables. Des couples, sagement assis et habillés, bavardaient. Deux femmes se bécotaient dans un coin, en présence d’un type qui les observait avec amour. Ducret murmura :

— Tu vois ? Pas de quoi fouetter un chat.

— Parce que tu crois que ça va en rester là ? rétorqua Cécile avec aigreur.

Au même moment, un bras se posa sur son épaule. Elle fit volte-face, lança un regard noir à celui qui avait osé. L’homme retira vivement sa main.

— Navré... je ne voulais pas vous faire peur. Je me présente : François... vous êtes nouveaux ?

Radoucie, Cécile se présenta, puis se tournant vers son coéquipier :

— Bernard, mon mari !

Ducret se mordait les lèvres. Cécile lui fit les gros yeux. François se proposa de leur servir de guide, puis offrit un verre pour se faire pardonner. Ils trinquèrent, firent connaissance... Vers minuit, François se leva :

— C’est maintenant que les choses sérieuses commencent... on y va ?

Il entraîna le pseudo-couple marié le long d’un couloir bordé de nombreuses portes :

— Chacune ouvre sur une soirée à thème.

Il désigna une porte mauve.

— Ici, se déroule une soirée lesbienne... si vous voulez bien me suivre...

Ils pénétrèrent dans un salon meublé de fauteuils et de canapés. L’une des cloisons était constituée d’une immense vitre. François expliqua qu’il s’agissait d’un miroir sans tain. Derrière, une vingtaine de lesbiennes dansaient, ou plutôt faisaient du surplace collées les unes aux autres. A moitié nues, elles s’embrassaient, se caressaient.

Cécile, Ducret et François s’assirent en silence. Le plus intéressant se passait près d’eux : une femme d’un certain âge, encore bien faite, se faisait lécher par deux jeunes filles qui se ressemblaient comme deux gouttes d’eau. Le contraste était saisissant entre la quinquagénaire dodue et ses partenaires, de toute évidence des jumelles de vingt ans. Elles écartaient les jambes de la femme mûre. L’une d’elles lui introduisait les doigts dans l’anus ; l’autre avait déjà fait disparaître sa main entière dans le vagin. La femme les encourageait en creusant le ventre et poussant sur ses sphincters pour faciliter l’intromission.

La main de la première jeune fille disparut dans le cul jusqu’au poignet. La femme balbutiait des mots sans suite. Son sexe dégorgeait tellement qu’on aurait pu croire qu’elle pissait. Tout d’un coup, elle se raidit, ses yeux se révulsèrent ; elle partit dans un orgasme d’une intensité folle... râlant si fort que tout le monde s’arrêta pour la regarder. Elle retomba, inerte. Dans son relâchement, elle pissa sur la main qui sortait de son con. L’autre main, la petite la retira maculée de traces brunes.

Cécile tourna la tête vers ses compagnons. Sexe sorti, ils se branlaient avec nonchalance. Elle-même sentait sa culotte mouillée. Discrètement, elle passa la main sous sa jupe. Elle pressait ses doigts sur sa chatte, quand les râles du canapé voisin la firent se retourner. Un homme achevait de se vider les couilles dans la main de sa compagne. En retour, il la branlait furieusement en remuant les doigts dans son vagin. Un autre couple baisait sur le tapis. Le regard de Cécile croisa celui de la jeune femme, qui lui adressa une supplique muette. Cécile, les yeux dans les yeux, suivait la transformation du visage de la femme. Plus son orgasme montait, plus elle devenait belle. Cécile se branla sans retenue pour l’accompagner dans la progression de son plaisir. A l’instant suprême, elle la rejoignit sur le tapis, écrasa sa bouche sur la sienne. Elles jouirent ensemble sans s’occuper de l’homme qui, de son côté, s’était figé, le corps cambré. Elles restèrent un long moment collées l’une à l’autre, reprenant leur souffle. Lorsque Cécile entendit sortir Ducret et François, elle se releva, les jambes flageolantes. Pendant tout ce temps, personne n’avait prononcé une parole.

Dans le couloir, Cécile fit un signe discret à son collègue pour lui indiquer qu’elle se rendait aux toilettes. Elle avait besoin de se rafraîchir, de mettre de l’ordre dans sa tenue. Sa culotte était trempée. La mouille se répandait sur ses cuisses. Maintenant qu’elle était apaisée, cela devenait désagréable.

CHAPITRE VI

Quand François demanda où était Cécile, Ducret lui montra la porte des toilettes. François lui fit signe.

— Elle va être surprise, venez !

L’inspecteur le suivit. A peine le seuil franchi, il aperçut Cécile pétrifiée, bouche ouverte. Le spectacle avait de quoi surprendre. Ducret lui-même avait du mal à croire ce qu’il voyait. François souriait en habitué des lieux.

La pièce était grande, il y avait beaucoup de monde. Sur la droite, s’alignait une rangée d’urinoirs comme dans des toilettes pour hommes, mais, au lieu d’être fixés à un mur, ils étaient soutenus de chaque côté par des colonnes et précédés d’un marchepied. Sous chacun d’eux, se trouvait une femme. Elles étaient nues ou habillées, assises ou couchées, parfois attachées bras en croix, mais toutes avaient le visage levé vers le trou d’évacuation. Des hommes, mais aussi des femmes qui trouvaient amusant de pisser debout venaient se soulager sur les pissotières vivantes. Leur affaire faite, ils se rebraguettaient avant de repartir sans un regard pour la femme sur laquelle ils venaient d’uriner. Certains prenaient le temps de se faire sucer pour se remettre en forme.

Sur la gauche, s’alignaient des toilettes à la turque, élargies pour permettre qu’on s’y allonge. Devant tout le monde, on y faisait ses gros besoins, qui dans la bouche, qui sur le corps de son ou de sa partenaire. Ensuite, on tirait une énorme chasse d’eau qui nettoyait tant bien que mal le corps de la femme ou de l’homme. On faisait la queue pour utiliser les toilettes humaines. Une grande brune, aux cheveux très courts, attirait les regards.

— Je parie, dit Ducret, qu’elle va se soulager sur une femme !

En effet, la brune se dirigea vers une jeune fille d’à peine vingt ans qui avalait avec peine les restes fécaux d’un gros monsieur. La brune s’accroupit près d’elle, lui parla doucement en lui frottant la joue. Elles devaient se connaître. La petite lui lançait des regards énamourés tout en mâchant les derniers morceaux. Alors la femme releva sa jupe, écarta sa culotte, et se postant au-dessus de la bouche de la fille, lâcha des giclées d’urine, sans doute censées diluer le caca restant. Mais la fille s’étrangla, toussa, éclaboussant les chevilles de sa compagne qui la gronda :

— Petite salope, regarde ce que tu m’as fait ! Tu ne perds rien pour attendre, tu seras sévèrement punie, ce soir. Nettoie avec ta langue, dépêche-toi ! J’ai vraiment besoin de chier.

La jeune fille s’acquitta de sa tâche avec difficulté. Satisfaite, la maîtresse se déculotta, s’accroupit au-dessus des seins de son souffre-douleur en poussant sur ses sphincters. Un long pet suivit, puis un étron tomba sur la poitrine de l’esclave. La femme pissait en même temps, l’urine s’écoulait sur tout le corps de la soumise.

— Ah, ça va mieux ! Etale partout, de la tête aux pieds... après, tu te lèves sans te laver, tu enfiles le peignoir que je t’ai préparé, et on rentre à la maison. Tu resteras comme ça jusqu’à demain soir. C’est ta punition.

La dominatrice remit son slip, partit sans se retourner. Son esclave toute maculée se remettait debout en chancelant. Ce fut le déclic pour Cécile qui tourna les talons. Ducret hésitait. Devait-il partir comme sa collègue ? Si regarder une femme jouer à la fontaine l’excitait, les jeux scato ne l’avaient jamais attiré. D’un autre côté, il se devait de recueillir le maximum de renseignements, et il fallait bien qu’il tienne son rôle. « Fichu métier ! » songeait-il, une fois de plus. François mit fin à son incertitude.

— Si vous voulez en profiter, ne vous gênez pas ! Moi, de toute façon, j’ai besoin de pisser.

La queue hors de la braguette, il se dirigea vers les urinoirs. Il choisit une jeune femme nue, agenouillée, qui le fixait d’un air craintif et avide à la fois. Elle eut un soubresaut quand l’urine, s’écoulant par le trou d’évacuation, lui aspergea le visage. Surmontant ses réticences, Ducret choisit une blonde aux longs cheveux, assise dans une mare d’urine. Il forçait pour pisser, mais il bandait si dur que pas une goutte ne sortait. Derrière lui, une voix s’éleva.

— Vous n’y arriverez pas comme ça ! Laissez-moi faire.

L’inconnue qui venait de parler releva sa jupe, descendit sa culotte.

— Tenez-la-moi, s’il vous plaît, pendant que je fais.

Elle lui tendit le bout de chiffon tout chaud et odorant qu’il appliqua sur ses narines. Il avait l’impression que son sexe s’allongeait encore tant l’odeur était forte. La femme s’accroupit à ses pieds, lui suça la queue avec frénésie. Elle s’interrompit, se concentra, lâcha un pet sonore à la figure de la femme assise qui, aussitôt, entra en extase. En même temps, un jet d’une violence incroyable jaillissait, aspergeant le corps recroquevillé sous elle.

Alors, Bernard se vida dans la bouche de sa suceuse en poussant un râle de délivrance. Sonné, il mit quelques instants à reprendre ses esprits. La femme, après l’avoir nettoyé, tendit une main vers la culotte qu’il tenait toujours pressée sur ses narines.

— Vous voulez bien me la rendre ?

Gêné, il lui rendit le slip.

— Merci ! Maintenant vous pouvez lui pisser dessus. Elle adore ça.

Elle glissa son slip dans son corsage, s’éloigna, laissant Ducret qui avait débandé. La créature assise à ses pieds sortit de sous l’urinoir pour l’implorer.

— J’ai soif ! Donne-moi à boire, s’il te plaît !

Elle s’empara de son sexe, approcha la bouche, attendit. Cette fois, il n’eut pas besoin de forcer. Sa pisse gicla dans le gosier, mais trop fort. La blonde s’étranglait.

— Doucement, j’aimerais boire tout.

Il fit l’effort de régler son débit à petits coups, qu’elle avala avec délectation. Vers la fin, n’y tenant plus, il arrosa copieusement la figure et les cheveux de la chiotte humaine. François l’observait depuis un moment.

— Alors, ça vous a plu ?

En dépit de sa honte, Ducret reconnut que c’était vrai. Il ne pouvait nier : sa queue se redressait.

— Si vous revenez, je vous recommande la brune, là-bas ! Elle suce de façon fabuleuse. Elle vous avale la queue jusqu’à la racine... et quand vous déchargez tout au fond de sa gorge... je peux vous dire que ça fait de l’effet !

Ils sortirent rejoindre Cécile qui les attendait dans le couloir, furieuse, mais surtout crispée.

— Qu’est-ce que vous fabriquez ? Je suis en train de faire dans ma culotte. Il n’y a pas d’autres toilettes, ici ? Je refuse de pisser dans ce lieu de dégénérés.

François l’engagea à le suivre dans le salon de repos...

CHAPITRE VII

Les deux policiers et l’animateur pénétrèrent dans une petite pièce où quelques matelas étaient étendus à même le sol. Il n’y avait qu’un jeune couple enlacé, qui semblait dormir. François montra à Cécile une porte, qu’elle essaya en vain d’ouvrir.

— Fermé ! Je ne tiens plus... je fais sous moi...

— Attendez ! dit François.

Il se déshabilla, ne gardant que son slip. S’agenouillant, il passa la tête sous la longue jupe de Cécile incrédule.

— Laissez-vous aller ! Pas trop fort... j’en boirai le plus possible.

Elle essayait de le repousser, mais il s’accrochait à ses chevilles. Elle faillit tomber.

— Vous êtes cinglé ! Jamais, je ne ferai une chose pareille...

Elle appela son collègue à l’aide :

— Toi, aide-moi à me déculotter, j’en peux plus !

Ducret, tout en essayant de lui ôter son slip, lui appuyait exprès sur la vessie.

— Non ! criait-elle paniquée, arrêtez ! Ah, non !

Ducret n’eut pas le temps de retirer la culotte. Cécile, dans un râle, se laissait aller. Un jet dru frappa le visage de François qui ouvrait la bouche pour tenter d’avaler le plus possible de liquide. Effarée, Cécile balbutiait :

— C’est pas vrai ! Je lui pisse dessus, je peux pas me retenir. Ah, c’est trop bon ! C’est trop fort !

Un long pet accompagna sa miction. Elle entendait sous sa jupe François respirer son odeur tout en déglutissant avidement. Ducret se branlait dans son pantalon, les yeux exorbités.

— C’est dégueulasse, ce que vous me faites faire...

Le désarroi de Cécile était tel que, malgré elle, elle partit d’un fou rire nerveux quand François sortit de sous sa robe, le visage et le torse trempés d’urine. Elle se ressaisit.

— Excusez-moi, mais c’est la première fois que je fais un truc pareil !

— Vous êtes tout excusée, tout le plaisir était pour moi.

François sortit un mouchoir de sa poche, s’essuya avant de se rhabiller.

— Vous allez rester comme ça ? demanda Cécile.

— Pourquoi ? Je pue ? Moi, je trouve votre pisse délicieuse.

A cet instant, ils remarquèrent que le jeune couple qui semblait dormir avait suivi toute la scène. La femme vint vers eux. Sans un mot, elle se coucha dans la flaque d’urine étalée sur le sol, s’y trémoussa, lécha le parquet, se couvrit le corps de pisse. En transe, elle prononçait des mots sans suite, dans une langue étrangère. L’homme se leva à son tour.

— Elle veut que vous lui pissiez dessus pendant que je la baise.

Il se coucha sur la femme, lui releva les jambes contre la poitrine ; au lieu de s’enfoncer dans son vagin, il l’encula d’un coup sec.

— Allez-y ! Pissez-lui à la figure, cette chienne !

François et Ducret se regardèrent, puis sortirent leur sexe, mais leur vessie était presque vide. Ils ne réussirent qu’à émettre un filet dans la bouche de la belle étrangère. Ce qui suffit à déclencher son orgasme. Enculée jusqu’aux couilles par son compagnon, elle jouissait en poussant des cris hystériques.

— Eh bien, comme salle de repos... déclara Cécile.

Les deux hommes se rajustèrent, la suivirent hors de la pièce.

CHAPITRE VIII

François s’était arrêté devant une porte qui se différenciait des autres par un épais rembourrage. Il se tourna vers les deux soi-disant membres du club.

— Nous entrons dans le saint des saints. Ne vous y trompez pas : toutes les personnes présentes sont majeures et consentantes. Mais cela peut être très impressionnant.

Ce qui frappa d’abord les deux policiers, ce fut la chaleur suffocante qui régnait dans la pièce, la plus grande qu’ils aient visitée jusque-là. Fouets, cravaches, godes, instruments de torture s’étalaient sur les murs. Les participants étaient tous vêtus de cuir. L’odeur, très prenante, excitait François qui respirait profondément. Il raconta à ses compagnons qu’il avait connu une femme qui s’habillait de cuir de la tête aux pieds avant de se rendre au sauna. Elle y restait le plus longtemps possible et, après s’être débarrassée de sa combinaison, pouvait rester deux jours sans se laver. Elle s’excitait en respirant l’odeur de son corps. Mais curieusement, elle ne supportait pas celle de ses partenaires, qu’elle obligeait à prendre plusieurs douches par jour.

Intriguée, Cécile se dirigea vers un couple. L’homme était attaché debout, nu, bras et jambes écartés. Accroupie, une femme en combinaison moulante lui perçait les testicules avec de longues et fines aiguilles. Elle procédait méthodiquement, sans se presser. Chaque fois qu’une aiguille s’enfonçait, l’homme grognait de douleur. Cécile remarqua qu’il ne pouvait pas crier : une boule en caoutchouc obstruait sa bouche. Ses seins aussi étaient percés de dizaines d’aiguilles. Il devait souffrir horriblement ; sa sueur lui coulait dans les yeux, puis sur tout le corps.

La femme le branlait en serrant très fort. Dès qu’il eut atteint une érection suffisante, elle le décalotta, puis lui transperça le gland. L’homme poussa un hurlement étouffé par le bâillon. Ses yeux se révulsèrent ; il s’évanouit en éjaculant dans la main de sa tortionnaire. Elle s’essuya sur le corps inerte. L’homme s’écroula lentement sur le sol, retenu par les chaînes.

La dominatrice découvrit sa chatte en tirant sur une fermeture Eclair entre les jambes de sa combinaison. Ensuite, après avoir étendu son esclave sur le dos, elle s’assit sur son visage. Elle ondulait du bassin, d’avant en arrière. Elle faisait pénétrer le nez dans son vagin, comme une petite bite. Les yeux fermés, elle partait vers un orgasme solitaire sans se préoccuper de l’homme toujours inerte sous elle.

Cécile suivait le manège de la femme avec fascination. Elle sursauta quand la main de François se posa sur son épaule.

— Impressionnant, non ?

Elle acquiesça, mais, méfiante, ajouta :

— Je n’arrive pas à comprendre comment on peut prendre du plaisir dans la douleur. Enfin, chacun son truc !

Il la fixait d’un air perplexe. Devinait-il qu’elle n’était pas une vraie cliente de l’établissement ? Elle s’en voulait de ne pas avoir dissimulé son trouble en regardant la dominatrice larder le sexe de son esclave. Mais François n’insista pas.

Ils rejoignirent Ducret arrêté devant une femme au visage caché par une cagoule très serrée. Seuls son nez et ses lèvres sortaient. Elle portait de longues cuissardes, mais pour le reste, elle était nue, attachée sur une chaise, les pieds dans des étriers. Elle faisait presque le grand écart. Assise entre ses jambes, une femme cagoulée, en combinaison de cuir, lui coupait les poils de la toison à sec. Du sang perlait des multiples coupures occasionnées par le rasoir. Satisfaite du résultat, la maîtresse se leva, prit une bouteille, versa le contenu sur les blessures. La suppliciée hurla de douleur jusqu’à ce qu’une gifle brutale claque sur sa joue.

— Tais-toi, pouffiasse, tu n’as que ce que tu mérites ! Et ça ne fait que commencer !

La femme se rassit entre les jambes de l’esclave. Elle s’empara d’un gode de taille respectable, l’enfila d’un seul coup dans le vagin.

— C’est bien, tu n’as pas crié... et pourtant, tu es toute sèche. Tu ferais mieux de mouiller parce que je vais te l’enfiler dans le cul.

Sans plus attendre, elle ressortit le gode pour le planter violemment dans l’anus. La fille écartelée se mordit les lèvres jusqu’au sang pour ne pas hurler. Son bourreau s’amusait à aller du cul au con.

— Passons aux choses sérieuses.

Elle fit signe à un homme resté à l’écart. Un colosse avec des mains comme des battoirs. Il prit la place de la dominatrice, enfila deux doigts, puis trois, dans l’anus de la soumise. Il l’élargissait au maximum. La malheureuse poussa un cri terrifiant quand toute la main disparut dans son cul.

— Calme, calme ! lui dit sa compagne en l’embrassant sur les lèvres.

Elle lui murmurait des mots d’amour, lui caressait les seins, l’encourageait.

— Ce n’est qu’un mauvais moment à passer, quand il t’enfilera par-devant, tu seras comblée. Tu as de la chance.

Cécile frissonnait malgré la chaleur. Le colosse, lui, enfonçait son autre main dans le vagin. Cela n’allait pas tout seul. Il transpirait à grosses gouttes.

— J’espère qu’elle ne va pas me pisser dessus... j’ai horreur de ça.

— Ne vous en faites pas, je lui ai fait vider sa vessie avant de venir.

Alors, l’homme força. Chose incroyable, sa seconde main disparut dans les profondeurs du ventre de la jeune femme qui fondit en larmes. Sa tortionnaire la cravacha de toutes ses forces en l’injuriant.

— Salope ! Tu n’es qu’une salope de te faire bourrer comme ça. Je sais que tu aimes ça, tu me le payeras !

Le corps se couvrait d’ecchymoses. La femme jeta sa cravache, se coucha sur la fille, lui lécha ses plaies. Elle se frotta avec rage jusqu’à ce qu’elle jouisse dans un long feulement. Après avoir repris son souffle, elle ordonna à l’homme de retirer ses mains. La sortie fut presque aussi pénible que l’intromission. Elle lui demanda de s’éloigner. Il protesta :

— Je veux quand même baiser !

— Non ! Tu ne la touches pas, elle est à moi... détache-lui une main et fais-toi branler.

Le colosse se releva en maugréant, pendant que la dominatrice collait sa bouche au sexe béant de sa soumise. La fille, alors, empoigna la queue de l’homme. Elle le masturba avec vigueur. Il ne résista pas longtemps au traitement. Son sperme jaillit sur les seins. En transe, la fille étala le sperme sur son corps, et dans un râle, jouit sur la bouche de sa suceuse.

Dans la chaleur, une odeur de sperme, de mouille, de sueur agressait les narines. Cécile se sentait toute bizarre, les jambes flageolantes. Son slip déjà trempé de pisse était à tordre ; sa mouille lui coulait le long des jambes. L’air inquiet, Ducret lui demanda si ça allait. Sans répondre, elle s’appuya contre lui pour ne pas tomber. Il l’enserra, frotta insidieusement son sexe sur ses fesses, passa sa main sous la ceinture de la jupe, pressa ses doigts sur sa vulve.

— Tu es trempée. Rentrons, je ne tiens plus.

Elle secoua la tête, mais se cambra sur la queue qu’elle sentait dure contre son cul. C’était plus fort qu’elle. Tout ce mélange de sexe et de souffrance autour d’eux affolait ses sens. C’était autre chose que le scato. Quand des doigts, écartant son slip, la pénétrèrent, elle émit un râle, les yeux fermés.

Elle les rouvrit très vite. Les doigts toujours enfoncés dans son vagin, elle entraîna son collègue dans un angle de la pièce où une femme debout, attachée les bras en croix, se faisait sévèrement fouetter par sa compagne. La victime était vêtue d’un chemisier et d’une culotte ample qui se déchiraient sous les coups. Cécile s’adossa au mur, releva sa jupe et, sans quitter des yeux la femme battue, supplia Ducret :

— Viens ! Prends-moi comme ça... j’ai trop envie, vite, je t’en prie !

Il sortit sa queue, arracha la culotte de sa collègue, et d’un seul coup, se planta dans le vagin. Elle s’accrochait à son cou en balbutiant :

— Ah ! C’est bon ! C’est trop bon !

Ducret lui empoigna les jambes, la souleva et, sans cesser de la bourrer, se rapprocha de la femme enchaînée. François les suivait. Il se colla au dos de Cécile. Sa main descendit vers son cul ouvert. Il lubrifia ses doigts dans la mouille, caressa le pourtour du trou, en agaça l’entrée. Devant la passivité de Cécile, il pointa sa queue à l’orée de l’anus, poussa... Dans un éclair de lucidité, elle cria :

— Non, pas ça, non ! Je ne veux pas.

Surpris, Ducret relâcha sa prise autour des jambes. Cécile retomba sur la bite, s’enculant jusqu’à la racine.

— Salaud ! C’est un viol... non... Ah...

Elle colla sa bouche à celle de Bernard, le mordit jusqu’au sang, en jouissant... plantée par deux queues, devant tout le monde. Les deux hommes s’activaient. Ils se vidèrent presque en même temps dans un corps agité de soubresauts. Quand ils eurent repris leurs esprits, ils déposèrent Cécile sur le sol. Du sperme s’égouttait de son anus et de son vagin. Elle tremblait ; c’est alors qu’ils remarquèrent qu’il y avait cercle autour d’eux. La femme au fouet masturbait violemment sa victime, les yeux fixés sur le trio. Cécile ramassait sa culotte déchirée. François intervint :

— Donnez-la-moi ! De toute façon vous ne pouvez plus la mettre.

Haussant les épaules, elle lui tendit le bout de chiffon. Maintenant qu’elle était calmée, elle lui en voulait d’avoir profité de la situation. Elle en voulait encore plus à son collègue qui avait laissé faire. Elle se sentait sale, honteuse. François lui proposa de venir prendre une douche chez lui.

— Pour que vous profitiez à nouveau de la situation ? Non merci.

Après la honte, c’est la colère qui montait ; plus les hommes cherchaient à l’apaiser, plus elle devenait enragée. Elle cria au groupe qui les entourait :

— Tirez-vous ! Il n’y a plus rien à voir, bande de pervers !

Ses compagnons l’entraînèrent à l’extérieur de la pièce, sous les regards ahuris des spectateurs. Dans le couloir, Cécile s’effondra en pleurs. Quand ils voulurent la consoler, elle leur lança un regard si menaçant qu’ils reculèrent. Peu à peu, elle se calmait. Ne restait qu’une profonde lassitude, et le sentiment d’avoir été souillée. Elle n’avait plus qu’une envie : effacer les traces de sa déchéance sur son corps.

— Après tout, allons la prendre, cette douche !

Les deux hommes échangèrent un regard.

CHAPITRE IX

François était le principal responsable du club, et, en tant que tel, habitait une aile du manoir. On y accédait par un passage privé, sans avoir à ressortir. Ils entrèrent dans un hall ouvert sur le salon et la cuisine. C’était grand, superbement meublé. Adoptant le tutoiement, Ducret dit :

— C’est immense ! Tu vis seul ici ?

— Oui, je vis seul... mais je ne manque pas de prétendantes... et comme c’est bien isolé, elles peuvent crier !

Cécile détestait cet homme. Il puait la prétention. Les femmes n’étaient pour lui que des trous où s’épancher. Cela la ramenait à un passé douloureux.

D’un ton sec, elle demanda la salle de bains. François s’inquiéta de savoir si elle était toujours fâchée, mais elle le rabroua...

Une immense baignoire creusée dans le sol occupait le centre de la pièce. Tout autour : des lavabos, des toilettes, des bidets, des douches. Ça sentait le mauvais goût des parvenus. Avant de refermer la porte, François annonça :

— Je vous laisse... les serviettes sont dans le placard.

Cécile arpentait la pièce de long en large, ruminant sa vengeance. Les élancements de son anus la confortaient dans sa décision en avivant sa haine. Elle avait déjà été enculée, mais elle détestait être forcée, et elle s’était contractée au plus mauvais moment. Et son collègue qui, au lieu de lui venir en aide, s’était fait le complice de l’autre porc, allait payer, lui aussi ! Devant un miroir, elle murmura :

— Tu dois le faire, ma vieille, tu dois le faire ! Ces deux ordures sont nuisibles.

Elle échafaudait un plan. Comme avec sa première victime, elle allait accomplir une vengeance qu’elle ruminait depuis vingt ans. Mais cette fois, elle devrait improviser. Elle n’allait pas renoncer à cause de Ducret ! D’ailleurs, il ne valait guère mieux que François. Après une profonde inspiration, elle sortit de la salle de bains d’un pas décidé.

*  *  *

Quand Cécile entra dans le salon, Ducret s’étonna :

— Tu n’as tout de même pas pris une douche en si peu de temps ?

— J’ai changé d’avis... j’ai soif !

François se leva en s’excusant de manquer à tous ses devoirs de maître de maison. Elle l’arrêta.

— Laisse ! Je me sers moi-même, vous voulez quelque chose ?

— Il y a de la bière dans le frigo, dit François.

Elle quitta le salon, revint très vite avec trois canettes. Elle en tendit deux aux hommes, puis s’assit face à eux, sur le tapis. Elle avala sa bière d’un trait sous les regards ébahis de son collègue et de François qui en oubliaient de boire. Bientôt, les yeux de Cécile brillèrent. Elle s’allongea, la tête reposant sur un des coussins qui jonchaient le sol.

— Elle supporte très mal l’alcool, expliqua Ducret. On va peut-être s’amuser.

Il avait parlé à voix basse ; Cécile ne semblait pas avoir entendu. Elle se trémoussait, se caressait les seins par-dessus le chemisier. Elle passa la main sous sa jupe. Quand sa main atteignit son sexe, ses doigts clapotèrent dans la mouille. Ducret se sentait jaloux : elle se branlait en présence de François qu’elle ne connaissait pas, alors qu’elle ne l’avait jamais fait devant lui. Ravalant sa rancœur, il imita le patron du club qui se déshabillait.

Ils rampèrent vers leur proie qui les accueillit par ces mots :

— Enlevez-moi mes vêtements ! Je veux être nue pour baiser à mort !

Bientôt, elle n’eut plus rien sur elle. Ils se collèrent contre son corps, la caressant, l’embrassant partout. Descendant entre les jambes de sa coéquipière, Ducret plaqua sa bouche sur son sexe. Une forte odeur envahit ses narines. Il la suça de l’anus au clitoris. François s’occupait des seins, agaçant les pointes incroyablement allongées. Cela dura un long moment ; Cécile eut deux orgasmes d’une folle intensité.

— Stop ! Maintenant je veux aussi vous donner du plaisir. Bernard, encule-moi pendant que je suce François.

Ducret n’en revenait pas, lui qui n’avait jamais réussi à lui mettre un doigt dans le cul. Il est vrai qu’elle venait de le faire avec François. Il se sentait contrarié de ne pas être le premier. Elle se mit à quatre pattes. François passa devant, Ducret se posta à l’entrée interdite.

— Vas-y doucement, j’ai encore un peu mal, crache dessus pour lubrifier.

Ducret déposa sa salive juste sur le trou, qu’il entreprit d’assouplir avec le doigt. Ensuite, il appuya sa queue sur l’orifice, poussa violemment. C’était plus fort que lui. Il fallait qu’il l’encule tout de suite. Tant pis pour les précautions. Elle cria :

— Doucement, je t’ai dit, espèce de salaud, j’ai mal !

Mais il poursuivait inexorablement sa progression dans son cul malgré ses contorsions. Quand les couilles touchèrent les fesses, il s’arrêta pour savourer l’instant.

— Ne bouge plus, je t’en prie ! Je vais jouir trop vite.

Elle s’immobilisa. Relevant la tête, elle prit dans sa bouche le sexe de François tendu à l’extrême. Elle n’avait fait ça qu’une seule fois avec Ducret, mais il s’en moquait, concentré sur les sensations affolantes de sa queue. Un peu calmé, il se mit lentement en mouvement, ne se lassant pas de voir sa bite sortir du cul de Cécile avant de s’enfoncer de nouveau. C’était fascinant, cet anneau qui le serrait juste ce qu’il fallait, et ça glissait de plus en plus facilement. « Elle mouille du cul, c’est pas possible... » pensait-il.

François lui aussi était aux anges. La garce le suçait merveilleusement. Il ne tiendrait pas longtemps. Tout proches de l’orgasme, ni Ducret ni son compagnon ne s’aperçurent que Cécile glissait une main sous un coussin, en sortait un couteau de cuisine. Lentement, pour se délecter de sa vengeance, elle remonta l’arme entre les jambes de l’homme qu’elle suçait. A la seconde où il éjaculait, elle le mordit à pleines dents et, dans le mouvement, lui planta le couteau dans l’anus. François poussa un cri terrifiant, tenta de se dégager en la repoussant, mais il ne réussit qu’à s’arracher le sexe qui resta dans la bouche de Cécile. L’homme s’effondra sans vie dans une mare de sang.

Riant comme une folle, Cécile se retourna vers Ducret, toujours à genoux. Pétrifié, les yeux agrandis d’effroi, il finissait de déverser sur le tapis un sperme trop longtemps contenu. Avant qu’il ait pu faire un geste, elle s’empara d’un vase, le lui fracassa sur le crâne. Il s’affaissa, inconscient.

Rouvrant les yeux, Ducret eut de la peine à reconnaître Cécile, « sa Cécile », dans le visage ravagé de haine de la femme qui se tenait assise sur lui. Elle piquait avec sa lame la bite au repos. Elle lui adressa un sourire de louve.

— C’est toujours comme ça que devrait être un sexe d’homme : mou, inerte... il ne pourrait plus faire de mal à une femme.

Ducret voulut se dégager. Il constata qu’il avait les poignets attachés à la lourde table du salon. Paniqué, il essaya de raisonner sa coéquipière. L’Ecole de police ne l’avait pas préparé à une telle situation.

— Chérie, je t’en prie, je ne t’ai jamais fait de mal, je t’aime, tu le sais bien.

— Ce que tu aimes, ce sont mes trous où enfiler ton outil. Tu es comme les autres... vous ne pensez qu’à ça, les hommes... violer, violer, violer !

Elle ponctuait ses mots en enfonçant la pointe du couteau tout autour du pénis.

— Mais je ne t’ai jamais violée, tu étais consentante !

— L’autre salaud ne m’a pas demandé mon avis pour m’enculer... et toi, tu n’as rien fait pour l’en empêcher. D’ailleurs, ça n’a pas d’importance. J’avais l’intention de le liquider, comme le type de l’étang... et toi, tu as la malchance de te trouver là !

Une peur atroce envahit Ducret. Ce n’était pas la peine de discuter. Cécile avait perdu la tête ! Ce qu’elle avait subi au club ne pouvait justifier une rage aussi soudaine, aussi cruelle. Cela venait sans doute de plus loin. Malgré tout, il fit une ultime tentative.

— Ecoute, je regrette ce qui s’est passé ce soir, mais pense aux bons moments que nous avons eus depuis trois ans.

— Tu n’aurais jamais dû me baiser... il ne fallait pas courir ce risque !

Elle recula, se pencha sur la queue.

— Si tu bandes, je coupe !

Elle prit la verge en bouche, la suça comme un sucre d’orge. Malgré sa panique, Ducret s’efforçait de garder sa maîtrise de soi. « Pense à autre chose... pense à ce qu’elle a fait... et surtout, à ce qu’elle pourrait te faire... ne bande pas, bordel, ne bande pas ! » Cela dura longtemps, mais il réussit à ne pas avoir la trique.

Cécile s’ouvrit les lèvres du sexe, les colla contre la queue. Elle effectuait d’imperceptibles mouvements du bassin.

— C’est bien, tu n’as pas durci... mais tu n’as pas grand mérite, tu as peur : ça fait débander. Moi, ça m’excite de te voir transpirer de trouille... tu pues, j’adore ça. Je vais baiser une dernière fois avec toi... plutôt, je vais me baiser sur toi.

D’une main, elle tenait le gland tout contre son clitoris. Elle se branlait avec. Ducret, cette fois, n’essaya pas de se retenir. Quoi qu’il fasse, elle allait le tuer. Il le lisait dans ses yeux. Il essaya une dernière fois de la raisonner :

— Cécile, je t’en supplie, détache-moi... tu es malade, je te soignerai... je prendrai soin de toi, chérie... je t’aime !

Elle ne l’entendait plus, perdue dans la recherche de sa jouissance. Il tira sur ses liens de toutes ses forces, dans un effort désespéré. Elle lui pointa sa lame sur le bas-ventre, tout près du pénis, et lentement, très lentement, descendit sa chatte à la rencontre du manche, qu’elle engloutit entièrement.

— Je vais avoir un problème : j’ai besoin d’une main pour les seins, d’une autre pour le clito, je ne vais plus pouvoir tenir le couteau.

Tout en parlant, elle montait et descendait sur le manche comme s’il s’agissait d’un gode, appuyant toujours plus fort. C’en était trop pour Ducret qui perdit le contrôle de sa vessie.

— Regardez-moi ce cochon qui se pisse dessus ! Dire que ce petit bout de viande inerte peut faire autant de mal.

Elle s’amusait avec le jet d’urine, tout en continuant à s’empaler.

— Tu pues de plus en plus fort... je vais avoir un orgasme extraordinaire. J’ai besoin de mes mains, maintenant. Non ! Regarde-moi, ne ferme pas les yeux, ouvre-les, salaud !

Elle jouit à l’instant précis où elle redescendait sur le manche... enfonçant du même coup le couteau dans la chair de sa victime. Il y eut deux hurlements simultanés, l’un de plaisir, l’autre de douleur, quand la lame traversa le corps de l’homme. Cécile s’affala sur le malheureux et, profitant des convulsions qui le secouaient, s’octroya un deuxième orgasme... toujours plantée sur le manche, embrassant la bouche de sa victime jusqu’au dernier soupir.

Elle resta longtemps ainsi, prostrée et repue. Une odeur nauséabonde envahissait la pièce.

— Il s’est laissé complètement aller. C’est dégueulasse, constata-t-elle en se relevant avec difficulté.

*  *  *

Quand ils virent apparaître, dans l’aube naissante, une créature courant nue, échevelée, couverte de sang, deux gendarmes n’en crurent pas leurs yeux. Le temps de réagir, elle avait disparu dans la forêt voisine.

— Laisse tomber, il fait trop sombre, dit l’un d’eux à son collègue qui faisait mine de la poursuivre. Allons plutôt dans la maison.

Ils pénétrèrent dans l’appartement et là, malgré l’habitude, ils faillirent se trouver mal.

— Quelle horreur ! On ne touche à rien, appelons la Criminelle.

Ils visitèrent les autres pièces, par acquit de conscience, puis ressortirent de la maison.

*  *  *

Plus tard, le commissaire Jardin et deux de ses hommes, accompagnés du légiste, investirent les lieux.

— Où est passée l’inspecteur Cécile Lacombe ? Allez me chercher les gendarmes.

Une personne sortant du club, vers quatre heures du matin, avait signalé des cris. Les gendarmes s’étaient rendus sur place. Ils avaient aperçu une femme nue, couverte de sang, s’enfuyant vers la forêt...

Avec embarras, l’un des inspecteurs s’interrogeait :

— Une femme ? Ce pourrait être Cécile...

Le commissaire secoua la tête :

— Impossible ! Ce n’est pas elle qui a pu faire ça ! Rassemblez le maximum de monde, fouillez cette forêt. Il faut retrouver cette folle !

*  *  *

A plat ventre, le corps couvert de branchages, Cécile surveillait les allées et venues des policiers autour de la maison. Elle savait par expérience qu’ils commenceraient à chercher plus loin sur la route, de l’autre côté de la forêt, sans imaginer qu’elle puisse se trouver aussi proche. Elle frissonnait, non de froid, mais d’excitation en se remémorant la scène de la nuit. Sa jouissance avait été beaucoup plus forte que la première fois. Si c’était ça, le septième ciel... alors, elle l’avait atteint ! Elle pressait son ventre contre le sol ; cela lui rappelait l’envie d’uriner qui la taraudait depuis un long moment. « La bière ! » pensa-t-elle, amusée, en se relâchant avec un soupir de satisfaction.

L’urine s’écoulait le long de ses jambes, lui procurant une sensation de chaleur intense. Elle ferma les yeux et, épuisée, s’endormit sur la terre nue avant d’avoir fini de pisser. Comme chaque fois, les souvenirs surgissaient du passé telle une meute de loups...

CHAPITRE X

Cela s’était passé le jour de ses seize ans. Depuis quelques semaines, elle sortait avec une bande : quatre garçons et une fille, Isabelle, tous plus âgés qu’elle. Ils s’éclataient le samedi soir dans les boîtes disco de la région. Il y avait Emmanuel et Fabrice, deux frères inséparables ; Gérard, trop frimeur à son goût, un fils à papa, toujours les poches pleines. Il y avait surtout Hervé, un timide, qui attirait Cécile. Ils flirtaient ensemble, des caresses, des baisers maladroits. Cette maladresse plaisait à Cécile. C’est en pensant à lui que, la nuit, dans son lit, elle se touchait le sexe du bout des doigts, surprise de le trouver si humide, si accessible...

Une seule fois, elle essaya d’introduire son index dans sa chatte. Effrayée de constater l’effet que cela lui procurait, elle le ressortit très vite. Elle s’endormit frustrée, honteuse, persuadée que c’était un péché.

Pendant les vacances, un samedi soir, ils se rendirent dans une discothèque, à une cinquantaine de kilomètres de chez elle. Elle avait averti ses parents qu’elle dormirait chez Isabelle. Tout le monde était plus ou moins saoul. Cécile avait moins bu que les autres, mais elle supportait très mal l’alcool. Gérard proposa d’aller finir la soirée chez lui, ses parents étant absents pour la semaine.

— Super ! dit Fabrice, on pourra se baigner dans la piscine.

Ils s’entassèrent à six dans une voiture. Cécile était coincée contre la portière arrière, Hervé lui avait passé un bras autour des épaules. Il en profitait pour la peloter. Elle le laissait faire, suivant la main qui se faufilait sous sa jupe, remontait le long de ses jambes pour atteindre le sexe. Elle gémit, lui tendit ses lèvres. Ils s’embrassaient fiévreusement ; Hervé s’énervait, n’arrivant pas à s’introduire dans la fente entre les cuisses trop serrées. Elle lui chuchota :

— Je suis coincée, je ne peux pas bouger... mais continue comme ça !

Hervé s’attaqua à sa poitrine. Il défit quelques boutons du chemisier et, dégageant un sein du soutien-gorge, happa le mamelon entre ses lèvres. Cécile renversa la tête sur le dossier. Elle se laissa peloter tout le long du trajet, une main sur la braguette du garçon. Elle sentait sous ses doigts la chose vivante qui grossissait. Quand ils arrivèrent à destination, les deux adolescents étaient rouges d’excitation. Gérard leur lança :

— Vous ne vous embêtiez pas, derrière ! Quelques kilomètres de plus... et ma banquette était tachée. Sans compter qu’on allait tous sortir nos queues !

— Fous-leur la paix, fit Isabelle, ils sont trop mignons.

La villa était magnifique, mais le plus intéressant était la grande piscine protégée par de hauts murs. Après s’être servis en boissons fraîches, ils décidèrent de se baigner. On était en plein été, il faisait une chaleur lourde, orageuse. Cécile demanda à son amie si elle n’avait pas de maillot à lui prêter.

— Et puis quoi, encore ! Ça se laisse peloter devant tout le monde et ça veut jouer les pudiques ? A poil comme tout le monde !

Les garçons se déshabillèrent, plongèrent. Isabelle, coquette, prenait son temps. Vêtue de son seul slip, elle se planta devant Cécile.

— Il ne faut pas te gêner, tu sais... ils en ont vu d’autres !

Elle avait une jolie poitrine, pas très grosse, mais haut perchée. Cécile se sentait troublée par ce corps qu’elle découvrait. L’odeur de la blonde lui montait à la tête. Cependant, quand celle-ci tendit les mains vers son chemisier, elle eut un mouvement de recul. Isabelle se moqua :

— Tu es bête, regarde-moi.

Elle se pencha, le cul tourné vers la piscine, descendit son slip. Elle l’enjamba, le porta furtivement à ses narines, le lança aux garçons agglutinés au bord du bassin. Gérard l’attrapa en riant, le colla sur son nez.

— Ouah ! Qu’est-ce tu sens fort ! Rien que ton odeur va me faire juter.

Les autres se battaient pour le lui prendre ; dans la bagarre, la culotte tomba à l’eau.

— Alors, vous venez ? cria Emmanuel

— Plus tard, notre amie va se déshabiller à l’intérieur.

Isabelle entraîna Cécile dans la villa. La chambre à coucher donnait sur la piscine par une grande baie vitrée ; les lumières de l’extérieur suffisaient à l’éclairer.

— Ici, on sera tranquilles.

Cécile, cette fois, ne fit pas un geste quand son amie lui déboutonna son chemisier. Isabelle le lui fit glisser sur les épaules, dégrafa le soutien-gorge, qui tomba. Elles se retrouvèrent seins contre seins. Enlaçant Cécile, Isabelle lui caressa le dos, descendit doucement aux fesses qu’elle pétrit en murmurant :

— Je vais te mettre nue... Tu te laisseras tout faire, absolument tout... je t’aiderai. Je serai près de toi, je suis sûre que tu vas aimer.

Cécile, près de défaillir, ne prit pas garde au sens de cette phrase ; lorsque son amie approcha sa bouche, elle répondit avec fougue à son baiser.

— Je vais t’enlever ta culotte, ne bouge pas, je m’occupe de toi.

Doucement, Isabelle s’accroupit, bécotant les seins et le ventre au passage. Elle s’immobilisa sur la chatte, souffla dessus pour sécher la large auréole qui ornait le slip. Quand elle appuya sa bouche sur le sexe, Cécile s’exclama :

— Non, je t’en prie, pas ça... je suis sale, j’ai jamais...

Elle ne put terminer sa phrase. Un trouble immense la surprit ; elle dut s’appuyer contre le mur. Et ce fut pire encore quand son amie lui retira son slip avec une lenteur exaspérante.

— Tous ces poils ! Elle est belle, ta chatte, ma chérie... regarde ta culotte reste collée à l’entrejambe. Tu mouilles vraiment beaucoup pour une vierge... car tu es vierge, n’est-ce pas ? Oui, j’en suis sûre... d’ailleurs, je vais vérifier...

Elle lui avait laissé la culotte à mi-cuisses, et maintenant, elle lui léchait la chatte, s’enivrant de son odeur, buvant sa mouille. Cécile devenait folle ; elle prit la tête d’Isabelle pour la diriger vers son clitoris, mais celle-ci se déroba :

— Pas maintenant, ma chérie, pas tout de suite. C’est bien meilleur quand on fait durer.

Elle lui enleva sa culotte, la porta à ses narines.

— Tu sens bon, ma salope, tu sens bon ! C’est pas possible de mouiller autant. C’est pas la première fois que tu te gouines. Dis la vérité, salope, tu n’es peut-être même plus vierge.

Sans plus attendre, elle lui planta deux doigts dans le vagin, qui rencontrèrent immédiatement une résistance. Cécile, surprise par le changement brutal de son amie, pleurnichait :

— Tu me fais mal, qu’est-ce qui te prend ?

— Pardonne-moi, ma chérie, s’adoucit Isabelle, je suis jalouse, j’aimerais être la première.

Cécile, s’étant reprise, la repoussa d’une main ferme.

— Non ! Laisse-moi, j’ai perdu la tête, c’est l’alcool... je ne suis pas comme ça !

Rouge de colère, Isabelle la gifla si violemment que Cécile tomba sur le sol.

— Tu excites tout le monde, tu te laisses tripoter... et après, mademoiselle joue la sainte-nitouche ? Ça, pas question, tu vas me bouffer le cul... et tout de suite !

Isabelle l’enjamba, s’assit sur son visage. Cécile protesta :

— Arrête ! Je ne veux pas. Laisse-moi partir.

— Tu rêves ! Attends, je vais te calmer.

Isabelle pesait de tout son poids sur la figure de sa victime. Le nez dans les fesses, la bouche écrasée sous la vulve, Cécile étouffait.

— Quand tu seras calmée, tape sur le sol avec la main.

Cécile paniquait. L’air lui manquait. Elle frappait le sol avec la dernière énergie, mais sa tourmenteuse ne bougeait toujours pas. Un voile noir passait devant ses yeux, quand Isabelle, enfin, releva les jambes. Comme une noyée, Cécile aspira l’air à pleins poumons, humant les émanations du cul et de la chatte. Elle entendit une voix au-dessus d’elle :

— Tu as repris ton souffle ? Tu as intérêt à être très gentille. Sors ta langue, lèche-moi... je le répéterai pas !

Résignée, Cécile lécha le sexe d’Isabelle. La mouille coulait dans la bouche. Elle eut un hoquet de dégoût, mais continua.

— Mieux que ça... va au fond... le plus loin possible ! Voilà... c’est mieux !

Cécile s’appliquait pour en finir au plus vite. Sa mâchoire lui faisait mal, mais l’autre ne semblait pas pressée. Enfin elle entendit la respiration d’Isabelle s’accélérer.

— Tu suces mal, mais ça commence quand même à me faire du bien. Je veux tes doigts dans mon con, et aussi autour du clito, et ta langue dans mon cul, vite !

— Je peux pas faire ça ! C’est dégueulasse !

Une violente douleur au bas-ventre contraignit Cécile à changer d’avis. Isabelle lui tirait les poils du pubis à les arracher.

— Vite ! Je vais jouir !

Elle s’empala sur les doigts de Cécile qui, écœurée, mais pressée d’abréger son calvaire, pointa sa langue sur l’anus qui s’ouvrait. Un pet la fit reculer. Lui écrasant à nouveau le visage, Isabelle s’introduisit la langue au plus profond. Elle jouit sur la figure de Cécile.

CHAPITRE XI

Affalée sur le corps de l’adolescente qui n’osait pas bouger, les doigts et la langue toujours plantés dans ses orifices, Isabelle mit de longues minutes à reprendre son souffle.

— Tu as beaucoup de progrès à faire, mais je dois reconnaître que ton côté maladroit a du charme. On va passer aux choses sérieuses.

— Va te faire foutre ! C’est dégueulasse ce que tu m’as fait faire.

— C’est toi qui vas aller te faire foutre ! dit une voix.

Cécile sursauta. Elle aperçut derrière la fenêtre les quatre garçons nus, queue dressée.

— Le spectacle était très bandant, dit Gérard. Maintenant, il faut nous soulager. Dehors, on sera mieux.

Ils empoignèrent chacun un membre de Cécile, la portèrent à l’extérieur ; elle se débattait en hurlant.

— Gueule tant que tu veux, personne ne t’entendra... nous sommes seuls à des kilomètres à la ronde, fit remarquer Emmanuel.

Ils l’attachèrent sur la table basse, à côté de la piscine. Les mains et les jambes ligotées aux quatre pieds, elle se trouvait à leur merci. Elle criait.

— Bâillonnez-la, on ne s’entend plus, s’énerva Gérard.

Ramassant sa culotte qui traînait sur le sol, Isabelle la lui fourra dans la bouche.

— Pour commencer, il a été décidé qu’Hervé, ton petit amoureux, te prendra ton pucelage. Tu es contente que ce soit lui, n’est-ce pas ? Gérard, lui, se servira de ton cul, et là, on a été gentils parce que les deux frangins ont une matraque à la place du sexe... comme ça, le chemin sera déjà préparé. Quant à moi, je serai tout près de toi pour t’encourager. Quatre bites l’une après l’autre pour ton baptême, on t’a gâtée, ma chérie !

Elle s’excitait, caressant les seins, bécotant le visage de Cécile qui marmonnait.

— Tu veux dire quelque chose ? J’enlève le slip, mais si tu cries...

— Vous êtes cinglés, c’est un viol... vous irez tous en prison. Si vous arrêtez maintenant, je ne porterai pas plainte.

Isabelle fit mine de remettre la culotte dans la bouche de Cécile, qui se tut.

— Hervé ! appela Gérard, au boulot !

Hervé, l’air penaud, s’installa entre les jambes de Cécile, qui l’implorait de ne pas faire ça. Il eut un rire niais.

— Ça fait deux mois que tu m’excites sans me laisser aller plus loin que des chatouilles. J’en ai marre, je veux baiser, je l’ai encore jamais fait.

Il introduisit un doigt dans le vagin. Cécile gémit, gigota en vain sur la table.

— Elle est trop sèche, j’y arriverai pas comme ça. Isabelle, viens la préparer !

La fille pointa le doigt vers le sexe d’Hervé qui pendait.

— Il n’y a pas qu’elle qui a besoin d’aide, mais je m’occuperai de toi après.

Elle s’agenouilla, plongea sa langue dans le vagin de Cécile, cracha plusieurs fois dedans, fit aller et venir ses doigts.

— Fais gaffe ! Ne la dépucelle pas ! rigola Fabrice.

— T’inquiète ! Viens plutôt lui mettre de la salive, toi aussi.

Les trois garçons se relayaient pour lubrifier le con de Cécile. Pendant ce temps, Isabelle, avec sa bouche, s’ingéniait à redonner de la vigueur à la bite d’Hervé.

— Stop ! s’écria-t-il, tu vas me faire gicler.

— Je vais t’aider à l’enfiler... c’est un vrai marécage, à présent !

Isabelle plaça la queue d’Hervé à l’entrée de la chatte, introduisit l’extrémité du gland. Cécile cria quand il buta sur l’hymen.

— Je peux pas aller plus loin.

— Idiot, c’est son pucelage !

Isabelle appuya sur les fesses du garçon. Projeté en avant, Hervé s’enfonça d’un seul coup. Avec un râle de jouissance, il se répandit dans le vagin de Cécile, tandis que celle-ci, dans un hurlement de douleur, perdait connaissance.

— J’ai pas pu me retenir, c’est trop con !

— T’en fais pas ! lui dit Gérard, t’auras d’autres occasions. Laisse-moi la place, je crève d’envie de l’enculer. Détachez-lui les jambes, levez-les !

Les deux frères s’emparèrent chacun d’une cheville de Cécile, lui ramenèrent les jambes contre les seins, dégageant le trou du cul. Isabelle demanda :

— Tu veux que je te facilite le passage ?

— Avec tout le sperme qui lui coule dans la raie du cul, c’est pas la peine. D’ailleurs, j’adore me sentir à l’étroit.

L’anus refusait de s’ouvrir malgré les efforts de Gérard.

— Nom de Dieu, ça ne rentre pas !

Il cracha dans sa main, s’enduisit le gland, et, le replaçant au centre de la cible, poussa comme un sauvage. Le trou du cul céda, alors que Cécile, revenue de son évanouissement sous la violence de la douleur, criait à pleine gorge.

— Je suis dedans, ça y est, reste plus que quinze centimètres. Bâillonne cette connasse !

Isabelle replaça sa culotte dans la bouche de Cécile au moment où celle-ci tournait de l’œil.

— Elle est dans le coaltar, on va être tranquilles, dit-elle.

— Petite nature, va ! Je vais la bourrer jusqu’à l’os.

Gérard progressa jusqu’à ce que ses couilles touchent les fesses de sa victime.

— Cette fois, je suis au fond... elle m’étrangle la bite, cette pouffiasse, regardez les mecs !

En effet, la bague de l’anus s’était refermée autour de la queue, empêchant tout mouvement.

— Tu vas rester coincé comme un chien, la bite dans le cul toute la nuit, ricana Emmanuel.

— C’est pas drôle... Hé, attendez, elle mouille du cul ou quoi ? Ça me coule sur les couilles.

Regardant mieux, il s’exclama :

— La salope, elle me chie sur la queue ! Sentez, ça pue, c’est tout brun.

— Te plains pas, ça va te décoincer, fit remarquer Fabrice.

— T’as raison, ça glisse tout seul, constata Gérard.

Il entama un lent va-et-vient. Il ne se lassait pas du spectacle de sa queue allant et venant dans le cul ravagé. Malgré toute sa volonté, il ne put tenir longtemps.

— C’est trop, je vais jouir.

Visage crispé, il s’abattit sur la poitrine de sa victime. Il lui mordit cruellement un sein, et dans un râle interminable, se déversa au fond du cul serré. Il savourait les spasmes que lui procurait l’anus expulsant les matières fécales. En se redressant, les jambes flageolantes, il constata les dégâts.

— Vous avez vu ma queue ? Je suis plein de merde.

Il courut à la piscine, plongea.

— Il faut la nettoyer, lança Emmanuel, j’enfile pas ma queue dans ce cloaque.

— Moi, je m’en fous, je peux plus attendre... et puis regarde, elle se nettoie avec sa pisse ! constata Fabrice.

En effet, Cécile, toujours inconsciente, se relâchait. Les jambes toujours maintenues en l’air par les deux frères, elle urinait sur son anus boursouflé, qui expulsait le sperme de Gérard.

Fabrice vint se placer entre les jambes de Cécile inerte. Il entreprit de redonner de la vigueur à son sexe en se masturbant sous la pisse. Il pénétra le vagin avant que le jet tarisse. Emmanuel, de son côté, déliait une des mains de Cécile. L’appliquant autour de sa bite, il se branla avec, au-dessus de son visage.

— Tu veux que je te suce ? demanda Isabelle.

— Non merci ! J’ai l’impression que c’est elle qui me branle.

Entendant râler son frère, Emmanuel ôta le slip de la bouche de Cécile, pour se vider au fond de sa gorge. Puis les deux frères allèrent se baigner. Isabelle prit la main de Cécile qui sortait de l’inconscience.

— Tu es ma poupée, j’adore jouer à la poupée... j’ai le clito tout dur, il bande pour toi. Je suis trempée, regarde !

Elle logea la main de Cécile entre ses cuisses, se branla avec les doigts. Cécile suppliait :

— Emmène-moi à la salle de bains... j’aimerais me laver, je suis sale, j’ai mal.

— O.K. ! Mais après, tu me finis avec la bouche, j’ai vraiment trop envie.

Cécile acquiesça ; elle aurait dit oui à n’importe quoi. Isabelle dut la soutenir durant le trajet. Cécile reprenait ses esprits ; juste avant de pénétrer dans la villa, d’un coup de coude, elle envoya rouler Isabelle sur le sol. Elle courut vers la sortie du jardin. Les quatre garçons sortirent de la piscine, se lancèrent à sa poursuite. Le jardin était immense ; épuisée par les viols, Cécile ne pouvait courir de toutes ses forces. Ils la rattrapèrent avant le portail. Elle se débattit avec l’énergie du désespoir, balançant les jambes en tous sens. Un de ses coups de pied atteignit les couilles de Gérard, qui hurla de douleur. Il lui expédia son poing dans la figure. Elle sombra dans le néant...

CHAPITRE XII

La jeune fille était attachée sur un lit ; quelqu’un la baisait. Elle entendit un gémissement. Elle rouvrit les yeux, c’était Gérard, qui venait de jouir.

— T’es réveillée ! Décidément, je ne te baise que quand tu es dans les vapes. Mais je commence à apprécier : pas de cri, pas de larmes... on prend son temps, on s’enfile dans le trou qu’on choisit...

Toujours bien planté en elle, il lui annonça les réjouissances à venir, tout en reprenant un discret va-et-vient pour se maintenir en forme.

— Nous sommes dimanche... et nous avons jusqu’à vendredi pour nous amuser. On va user et abuser de toi par tous les trous. Isabelle a téléphoné à tes parents, tout est arrangé !

Tout en parlant, Gérard s’excitait. Cécile sentait la queue grossir dans son vagin.

— Tu es bien réveillée... je vais finir dans ton cul.

Il sortit sa bite, la guida sur la rosette, poussa. Le cul, déjà malmené, absorba sans trop de difficulté la tige entière.

— C’est déjà plus facile que tout à l’heure. Pendant que tu étais dans les pommes, Isabelle t’a mis de la crème dans le cul.

Cécile avait mal, mais ne pouvait crier, ni pleurer. Elle se trouvait au-delà des cris et des pleurs, entre l’indifférence pour ce qu’elle subissait et la haine pour celui qui en était la cause. Quand elle sentit le sperme envahir ses intestins, elle ferma les yeux. Elle s’endormit avant même que la bite sorte de son cul, et que Gérard, repu, quitte la chambre.

Quand elle se réveilla, le soleil était haut dans le ciel. La chaleur était suffocante, elle avait soif ; surtout, une terrible envie d’uriner l’avait tirée de son sommeil. Elle tentait de penser à autre chose, mais à mesure que les minutes passaient, ça devenait intenable. La porte s’ouvrit sur Isabelle vêtue d’un slip. Elle s’assit sur le lit, se pencha sur Cécile pour l’embrasser sur la bouche. Ensuite, elle lui mit la main entre les cuisses, s’étonna que ce soit sec.

— Tu n’as pas fait tes besoins ? Il y a une alèse dessous. Le matelas ne risque rien.

Cécile protesta qu’elle ne voulait pas se soulager de cette manière. Elle n’était pas un bébé. Le visage d’Isabelle durcit.

— Tu ne m’as pas bien comprise ! Je veux que tu pisses sous toi... tout de suite... j’adore regarder, et même j’en boirais si tu veux.

Devant le refus réitéré de Cécile, elle la gifla à toute volée.

— Je t’ai demandé de pisser... tu vas pisser, je te le garantis !

Elle pressa fortement le bas-ventre. L’effet fut immédiat : l’urine gicla, arrosant la main de la tourmenteuse.

— Tu vois comme c’est facile. Tu avais une grosse envie, c’est pas bon de se retenir. Attends, je vais goûter.

Se penchant sur le jet, elle ouvrit la bouche.

— Délicieux ! Je vais t’en donner.

Elle recueillit de l’urine dans la paume de sa main, l’approcha du visage de Cécile.

— Ouvre !

Elle lui pinça le nez jusqu’à ce que les lèvres s’entrouvrent. Elle versa les gouttes qui lui restaient dans la main.

— Tu es sotte de toujours refuser au premier abord. De toute façon, tu finis par faire ce qu’on te demande.

Elle se retourna, tâta l’entrejambe de la jeune fille.

— Puisque tu n’as pas voulu boire ta propre pisse... peut-être que tu apprécieras mieux la mienne.

Elle ôta sa culotte, s’accroupit au-dessus de la figure de Cécile.

— Je suis sûre que tu as soif... c’est tout ce que tu auras à boire. Tu as intérêt à en profiter.

Se relâchant, elle arrosa le visage de Cécile, visant le nez, les yeux, les cheveux.

— Ouvre ton bec ! Je lâcherai des petits jets pour que tu aies le temps d’avaler. On y va, ne m’oblige pas à te martyriser.

Résignée, Cécile reçut une première giclée qu’elle avala avec difficulté.

— On continue, j’en ai encore beaucoup.

Tout en se soulageant à petits coups, elle caressait la joue de Cécile en lui murmurant des mots sans suite, les yeux dans le vague. Elle semblait toute proche de la jouissance. Cécile n’en pouvait plus d’avaler. Enfin la source d’Isabelle se tarit.

— N’avale pas... garde-la pour moi...

Elle s’étendit de tout son long sur Cécile, et avec la langue, lapa comme une chatte l’urine dans la gorge, frottant son pubis de plus en plus vite contre celui de sa victime.

— Je vais prendre mon pied sans me toucher ! C’est bon !

Elle jouit comme une démente en mordant cruellement les lèvres de sa victime.

Pendant toute une semaine, Cécile connut l’enfer. Comme l’avait prédit Gérard, elle avait abandonné toute velléité de résistance, se pliant à toutes les exigences. Ils avaient abusé d’elle de toutes les façons possibles et imaginables. Ils avaient usé de ses trois trous, se servant très souvent de sa bouche comme déversoir. L’idée de les mordre ne l’avait effleurée qu’au début... ils l’auraient tuée. Or, elle voulait vivre – vivre pour se venger ! C’était la seule chose qui lui permettait de ne pas sombrer dans la folie.

Isabelle n’était pas la moins cruelle. Elle s’amusait avec « sa poupée », comme elle disait, dès que les garçons avaient fini de lui passer dessus à tour de rôle. Elle était en manque, puisqu’ils ne s’occupaient pas d’elle. Elle se vengeait en se faisant lécher plusieurs fois par jour, enfilant toutes sortes d’objets dans le con et le cul de sa victime.

Un jour, après l’avoir pénétrée avec sa main jusqu’au poignet, elle se mit en tête de faire de même par le cul. Pour cela, elle se fit aider par ses quatre complices qui maintenaient leur souffre-douleur. Mais Isabelle était tellement excitée par ce qu’elle voulait faire qu’elle se montra trop brutale : l’anus se déchira en partie. Hervé la força à retirer sa main ensanglantée.

Le pire, ce fut le dernier jour. Au petit matin, les salopards attachèrent Cécile à quatre pieux enfoncés dans le sol, bras en croix, jambes largement écartées. Toute la journée, ils pissèrent et chièrent sur son corps. Isabelle, la première, se soulagea dans sa bouche, la forçant à manger sa merde. Ils l’enduisirent d’excréments de la tête aux pieds, se vautrant sur elle pour la baiser, qui par le con, qui par le cul, ou les deux en même temps, sortant au dernier moment leur queue nauséabonde pour finir dans la bouche...

A la nuit tombée, ils la détachèrent, puis se jetèrent tous dans la piscine pour se nettoyer. Cécile faillit se noyer à plusieurs reprises ; ils la maintenaient sous l’eau pour la laver, pénétrant une dernière fois ses orifices de leurs doigts.

Quand ils sortirent, l’eau avait changé de couleur : le brun dominait, des bouts d’excréments flottaient à la surface. Ils lui donnèrent ses habits, la jetèrent dans le coffre de la voiture, « pour éviter les odeurs », expliquèrent-ils en ricanant. Ils la conduisirent loin de la villa, avant de l’abandonner au bord d’une petite route de campagne, non sans la mettre en garde contre toute envie de porter plainte...

CHAPITRE XIII

Cécile se réveilla en sursaut, couchée sur la terre nue, trempée de sueur comme chaque fois que son passé revenait. Il ne faisait pas encore jour ; elle n’avait pas dû dormir longtemps. Elle ne pouvait s’éterniser ici : gendarmes et policiers la recherchaient. Elle commençait à avoir faim et soif. En direction du club, elle distingua une annexe, située à l’arrière du bâtiment. De ce côté, il n’y avait pas de policiers. Il lui fallait trouver des vêtements, de l’eau pour se laver et boire. Elle sortit de sa cachette en rampant. Une haie longeant le parc la dissimulait aux regards. Elle atteignit le bâtiment sans encombre. Il n’y avait aucun bruit. Apparemment, tout le monde se trouvait à l’étage de l’ancien manoir qui abritait le club. Restait à trouver une entrée. Elle remarqua un tuyau d’aération en façade... celui de la chaufferie, avec de bonnes chances que la fenêtre ne soit pas verrouillée. Rasant les murs, elle s’approcha, constata qu’elle avait vu juste. Elle pénétra dans le local. De là, elle parvint au sous-sol. Il y avait un vestiaire avec une douche, un lavabo, des W.-C. Elle se soulagea avec délice, but de longues gorgées au robinet, avant de faire une rapide toilette.

Dans un coin, elle trouva une blouse en nylon. En l’enfilant sur sa peau mouillée, elle eut un frisson. Elle avait toujours adoré le contact du nylon. Déjà, adolescente, elle refusait de porter les chemises de nuit en coton que sa mère lui achetait. Pour dormir, elle s’était procuré en cachette, sur ses économies, une nuisette qu’elle passait avec volupté dès que sa mère sortait de sa chambre. Là, dans la pénombre rassurante, elle se caressait à travers le nylon, jusqu’à ce qu’elle s’endorme épuisée...

Perdue dans ses pensées, elle dut se secouer pour retrouver la réalité. Celle-ci n’était pas rose ; il n’y avait rien à manger dans les vestiaires, et bien sûr, pas d’argent qui traînait. Elle avisa une bouteille en plastique dans un coin, la rinça, la remplit d’eau.

Elle refit le chemin inverse, les sens aux aguets. Dans la forêt, elle bifurqua à l’opposé du chemin qu’elle avait pris dans sa fuite devant les deux gendarmes. Elle marchait vite, courant par moments pour mettre le plus de distance possible entre elle et les flics. Un champ de maïs s’étendait à perte de vue. Elle le traversa, protégée par les hautes feuilles. Il faisait très chaud, elle s’arrêta pour se désaltérer. « Drôle de goût, cette flotte », se dit-elle en avalant une gorgée. Haussant les épaules, elle s’offrit plusieurs rasades.

— Dégueulasse !

Soudain, elle fut prise de violents maux de ventre. L’idée de crever en pleine nature sans avoir pu assouvir toute sa vengeance la révoltait. Pliée en deux, elle arrivait au bout du champ, quand elle se trouva nez à nez avec un jeune homme. A sa tenue, elle devina qu’il s’agissait d’un paysan. Il venait inspecter le maïs. Bouche bée, il contemplait cette femme pâle, à l’air épuisé, dont la blouse légère, déchirée par endroits, n’empêchait pas de voir qu’elle était nue dessous. Retrouvant l’usage de la parole, il balbutia :

— Ça va pas ?

— J’ai soif, je suis épuisée ! Aidez-moi !

La soutenant, un bras passé sous les aisselles, il l’emmena. Sa main effleurait un sein et il avait du mal à cacher son trouble. Ce fut pire lorsqu’il l’installa dans son 4 x 4. La blouse remontant très haut, le regard du garçon plongeait entre les cuisses. Il lui était impossible de ne pas voir le sexe entrouvert de Cécile. Elle se rendait compte qu’il mettait beaucoup de temps à accrocher la ceinture de sécurité, mais elle n’avait pas la force de refermer les jambes, ni de rabattre sa blouse. Seule l’odeur qu’elle dégageait la gênait. Lui, loin de s’en formaliser, humait le lourd parfum.

La ferme qu’il habitait n’était pas très éloignée et, en chemin, elle lui sut gré de ne pas poser de question.

— Mes parents sont aux champs, de l’autre côté de la colline. Ils ne rentreront pas avant ce soir. Vous pourrez vous restaurer, dormir...

A la cuisine, il lui servit un grand verre d’eau fraîche. Elle le but d’un trait, puis un deuxième, se sentit mieux...

Après une longue douche, elle revint enveloppée d’un peignoir. Une bonne odeur de viande grillée et de pâtes montait à ses narines. Elle mangea de bon appétit. Lui la regardait... Le peignoir était moins sexy que la blouse.

Il dut la porter dans la chambre d’amis tant elle se sentait fatiguée. Dès qu’elle eut fermé les yeux, elle s’endormit.

Plus tard, elle s’aperçut qu’il l’observait du seuil de la porte. Il rougit comme un enfant pris en faute. Ils se regardaient en silence ; Cécile lisait un tel désir dans les yeux du jeune homme qu’elle sentait son sexe devenir humide. Il avait envie d’elle, mais ne ferait rien si elle ne voulait pas. Sa candeur la changeait des pervers dont elle voulait se venger. En outre, il était plutôt joli garçon ; ce serait une façon de le remercier.

Le regardant dans les yeux, elle défit la ceinture du peignoir.

— Déshabille-toi et viens !

Nu, il se dirigea vers le lit. S’asseyant à côté d’elle, il entreprit de la caresser. Il lui embrassait les seins. Elle fut surprise de la facilité avec laquelle il la pénétra jusqu’au fond. « Je ne suis pas mouillée, se dit-elle, je suis inondée. » Elle ferma les yeux. Elle ressentait de drôles de sensations dans tout son corps. Pour la première fois de sa vie, elle éprouvait du plaisir, sans haine, sans violence. Cet homme ne la baisait pas, il lui faisait l’amour avec une immense tendresse. Quand son orgasme monta, elle en fut si bouleversée qu’elle eut les larmes aux yeux.

*  *  *

Le commissaire Jardin avait convoqué ses inspecteurs dans son bureau pour faire le point.

— Il y a une vingtaine d’années, Cécile Lacombe a subi un viol odieux, sur la Côte d’Azur. Pendant toute une semaine, quatre garçons et une fille l’ont séquestrée dans la villa des parents d’un des violeurs.

Le commissaire expliqua qu’après leur forfait, les agresseurs de Cécile l’avaient abandonnée au bord d’une route en la menaçant de mort si elle parlait. Un couple de médecins l’avait recueillie dans leur clinique privée. Elle y était restée un mois et, après bien des hésitations, avait dénoncé ses violeurs. Trois des garçons avaient fait des années de prison. Le quatrième et la jeune fille, encore mineurs, avaient été enfermés dans un établissement spécialisé. Rongé de remords, le plus jeune des garçons s’était suicidé six mois après les faits. Les trois autres, Gérard Dupré, Fabrice et Emmanuel Lemercier étaient sortis de prison. Grâce aux relations et à l’argent des parents de Gérard, les trois complices avaient réussi à monter l’affaire du club échangiste. Les deux frères travaillaient au club sous de fausses identités procurées par Dupré. Les deux cadavres qu’ils avaient sur les bras étaient ceux des frères Lemercier : Emmanuel était l’homme de l’étang, Fabrice celui du club... Gérard Dupré s’étant tué dans un accident de voiture, il ne restait qu’une seule victime potentielle : Isabelle Renquin, dont on avait perdu la trace depuis sa libération.

On frappa à la porte, un policier entra. En quelques mots, il expliqua que les traces d’un corps étendu dans des branchages avaient été repérées près du manoir. D’autres menaient au sous-sol. Enfin, une blouse de travail avait disparu d’un vestiaire.

A peine le policier était-il sorti, une jeune stagiaire faisait son entrée, tendait un dossier.

Le commissaire consulta les notes.

— On a retrouvé sur l’ordinateur de Cécile des éléments de l’enquête qu’elle a menée pour repérer ses violeurs. Seul élément positif : le point d’interrogation après le nom d’Isabelle. Il faut se remuer... la gendarmerie recherche Cécile ; nous, on met le paquet sur Isabelle Renquin. Au boulot !

*  *  *

Cécile revenait en ville dans la voiture de son jeune sauveur. Il lui avait donné une robe et un slip de sa mère. Quant au soutien-gorge, beaucoup trop grand, elle y avait renoncé. Il lui avait fait cadeau aussi d’une petite somme d’argent.

— Arrête-toi là, je veux descendre.

— Attends. Dans deux kilomètres, il y a un chemin qui mène en ville en un quart d’heure de marche.

Ils continuèrent jusqu’au lieu indiqué.

— Continue tout droit et prends le sentier à droite. Autre chose, si tu pars à gauche, tu arriveras à une grange. Il n’y vient jamais personne. Elle est pleine de paille, il y a une fontaine, tu pourras t’y cacher...

Il ne lui avait posé aucune question, ne connaissait même pas son nom. Elle blottit son visage contre le cou du garçon, sa main descendit vers la braguette. Elle sentait la queue grossir sous ses doigts. Voulant lui donner un dernier plaisir, elle le dégrafa, sortit sa bite et, lentement, le branla. La tête renversée sur le dossier, le garçon respirait à petits coups. Sa main passa sous la robe. Il lui caressait les cuisses, remontait vers le pubis, mais elle bloqua sa progression. Se penchant sur la queue, elle l’avala. Elle le pompait, lui malaxait les couilles ; son doigt cherchait à pénétrer l’entrée secrète. Le jeune homme écarta les jambes pour faciliter l’intromission. Au moment où il sentait l’index s’enfoncer dans son cul, il râla en déversant son sperme dans la bouche de Cécile. Elle but tout, le branla encore, jusqu’à la dernière goutte. Et elle le léchait toujours, s’acharnant tant et si bien que le garçon dut la calmer :

— Stop ! Tu vas me l’arracher !

Elle s’éloigna de la voiture sans se retourner. Comme il le lui avait dit, un quart d’heure plus tard, elle se retrouvait en ville. Elle savait que le temps jouait contre elle. Il fallait qu’elle change d’apparence avant que sa photo soit diffusée dans la presse. En outre, la robe qu’elle portait était trop grande et trop voyante.

Elle se rendit dans un grand magasin pour acheter en solde un pantalon et un T-shirt, des lunettes noires, une teinture pour les cheveux, une trousse de maquillage. Elle fit aussi provision de nourriture, d’une bouteille d’eau, puis se rendit à la grange du jeune homme. Elle se demandait tout de même s’il n’avertirait pas la police quand la nouvelle du double meurtre se répandrait, mais elle n’avait pas le choix...

Elle fit le tour des lieux et, satisfaite, décida de se baigner dans la fontaine. Elle se mit nue, pénétra dans l’eau glacée qui la fit frissonner. Elle adorait ça. Prenant une profonde inspiration, elle se laissa couler. Elle avait la tentation de rester ainsi, de se laisser mourir. Tôt ou tard, ses ex-collègues de la police mettraient la main sur elle... Elle le savait avant de se lancer dans son opération de vengeance, mais sa tâche n’était pas tout à fait terminée.

Hors d’haleine, elle émergea à la surface de l’eau... en même temps que ses souvenirs.

CHAPITRE XIV

Vingt ans auparavant, Cécile était restée longtemps prostrée au bord de la route de campagne où ses tortionnaires l’avaient abandonnée. Elle n’avait aucune envie de bouger. Déjà, l’idée d’attendre la mort l’effleurait.

Cela dura jusqu’à ce qu’une voiture s’arrête à sa hauteur. Un couple en descendit. Elle entendit une voix d’homme :

— Mademoiselle ! Réveillez-vous, vous êtes malade ?

— Elle a été agressée, regarde ! N’ayez pas peur, nous sommes médecins.

Ils la transportèrent dans la voiture ; la femme monta à l’arrière avec elle. Pendant que le véhicule démarrait, elle la serrait contre elle en lui parlant gentiment.

— Nous vous emmenons dans notre clinique. Ce n’est pas loin... détendez-vous... laissez-vous aller contre moi.

Elle lui posa la tête sur sa poitrine, lui caressa les cheveux. Cécile pleurait en se pelotonnant contre le corps généreux ; dans le mouvement, sa main glissa sur les cuisses de la femme que la robe remontée découvrait largement. Elle sentit l’inconnue frémir à ce contact. Tout à son chagrin, elle ne prit pas garde que la femme lui avait saisi le poignet et lentement, très lentement, se caressait l’entrejambe. Le silence s’était installé dans la voiture, seulement troublé par le bruit du moteur. La femme respirait plus vite. Elle approchait les doigts de Cécile tout près de sa culotte, effleurant son clitoris à travers le slip. Alors, profitant des soubresauts du jeune corps sanglotant, elle avança le bassin. Elle jouit en étouffant une plainte. L’air honteux, elle écarta le bras de la jeune fille, se termina seule, inondant sa culotte et le siège de la voiture. Ensuite, la mine apaisée, elle contempla la petite qui avait cessé de pleurer, puis s’était endormie.

Croisant le regard de son mari dans le rétroviseur, elle porta ses doigts à ses lèvres, les lécha délicatement. Il ricana :

— Toi, tu ne perds rien pour attendre.

— Chut ! Elle dort.

Cécile ne bougea plus jusqu’à ce que le couple la sorte de la voiture. L’esprit encore hanté par les cauchemars de sa séquestration, elle les repoussa avant de réaliser qu’ils n’avaient rien à voir avec ses agresseurs.

— Je peux marcher.

— Appuyez-vous sur moi ! Je m’appelle Jeanne, voici mon mari, Kurt. Nous allons d’abord à notre appartement. Je vais vous faire couler un bain, ensuite nous vous examinerons.

Encore hébétée, Cécile se laissa entraîner sans réagir.

Suivies de Kurt, elles entrèrent par une porte discrète qui donnait directement dans la partie privée de la clinique. Avant d’avoir vraiment compris le trajet qu’elles suivaient, Cécile se retrouva dans un local de taille respectable aux murs et au sol carrelés de noir. Elles étaient seules. La jeune fille en fut soulagée. Elle ne se sentait plus la force de supporter la présence d’un homme à côté d’elle, même s’il s’agissait d’un médecin. Jeanne ouvrit les robinets de la vaste baignoire à demi encastrée dans le sol. Pendant que le bain se remplissait, elle aida Cécile à se déshabiller. Ensuite, sans lui demander la permission, elle la lava de la tête aux pieds, passant et repassant l’éponge, s’attardant, un peu trop longtemps au goût de l’adolescente, sur ses parties intimes douloureuses.

— Je sais ! Ça fait mal, tu as les lèvres tuméfiées, l’anus déchiré. Il faudra regarder s’il n’y a pas de lésion dans le vagin. Je t’examinerai après le bain. Il faudra manger et surtout boire, tu as l’air déshydratée.

Sans volonté, Cécile se laissa guider par Jeanne, qui la conduisit dans une chambre, la fit s’étendre sur un lit, jambes écartées. Elle lui glissa un gros coussin et un linge sous les fesses, dirigea une lampe sur son bas-ventre. S’agenouillant au pied du lit, elle sépara les lèvres du sexe.

— La position n’est pas très professionnelle, mais ça ira pour ce soir. Je vais te mettre de la crème. Je ferai doucement, ne t’inquiète pas.

Elle trempa ses doigts dans un pot, étala la pommade sur les lèvres, à l’entrée du vagin. Petit à petit, elle progressait à l’intérieur, ressortait pour reprendre du baume, replongeait de plus en plus loin. Cécile avait fermé les yeux. Au début, elle avait eu mal, mais maintenant la crème agissait. Elle ressentait une agréable chaleur. Elle était tout de même surprise que Jeanne n’ait pas enfilé de gants, mais un médecin devait savoir ce qu’il faisait. Du moins, elle l’espérait... elle trouva bientôt que le massage se prolongeait. Jeanne lui avait introduit un troisième doigt, et maintenant, son geste ressemblait fort à un va-et-vient... c’était comme si elle la branlait. Cécile ne put retenir un gémissement de plaisir. La doctoresse sursauta, prit un air gêné.

— Je t’ai fait mal ? Excuse-moi, mais il faut aller le plus loin possible.

Elle retira ses doigts gluants de crème, mais aussi de mouille : Cécile réagissait bien à ses attouchements. C’est la jeune fille qui s’excusa, balbutiant :

— Ce n’est rien... mais ça me donne envie de faire pipi.

— C’est normal, mais tu ne peux pas te lever pour l’instant. Il faut que je te fasse d’abord la même chose à l’anus. Tourne-toi, mets-toi à quatre pattes. Ce sera plus facile.

Cécile prit la position demandée, non sans un réel malaise. Sa posture lui rappelait trop ce qu’elle avait subi. Bien sûr, ce n’était pas une queue qui allait la pénétrer, mais comment effacer de tels souvenirs ? Y arriverait-elle un jour ? Au moment où elle se posait la question, la réponse fusa dans sa tête : quoi qu’il advienne, elle n’oublierait jamais !

Avec douceur, Jeanne étalait de la crème sur la corolle striée. Ensuite, elle enfonça un doigt dans l’anus, un deuxième... elle émit un sifflement impressionné.

— Ceux qui t’ont fait ça devaient être drôlement bien montés... ils n’y ont pas été de main morte...

Cécile serrait les dents. Elle avait mal, mais ça n’avait aucune importance. A présent, elle n’éprouvait ni honte ni prostration, mais une haine féroce envers ses agresseurs. Ce n’était pas seulement son corps qu’ils avaient marqué.

Elle réalisa que, tout en lui massant l’intérieur de l’anus, Jeanne faisait de même sur son clitoris, en se servant du pouce. Alarmée, elle s’écria :

— Arrêtez, je vous en prie ! Je vais faire pipi !

— Pisse, ma chérie ! Laisse-toi aller sur le linge, ça te soulagera !

Cécile libéra sa vessie. Jeanne n’eut pas le temps de se retirer ; elle reçut l’ondée sur le devant de son chemisier, mais le jet se tarit vite. Avec le linge, elle essuya la chatte. Elle tamponnait légèrement les chairs intimes, les doigts toujours enfoncés dans le cul de Cécile.

— Tu vois ! Tu n’avais pas beaucoup besoin, c’est la crème qui donne cette sensation. Bien... pour l’anus, ça va, mais il faut que j’en remette un peu devant...

Plus tard, Cécile toujours allongée, attendait que Jeanne revienne. La femme médecin avait insisté pour qu’elle mange, puis elle s’était éloignée pour lui chercher de la nourriture. « Et aussi me changer, avait-elle dit, tu m’as carrément pissé dessus. »

Cécile avait rougi, balbutié des excuses, mais Jeanne lui avait lancé :

— Ce n’est rien, ma chérie ! Mais au fait, comment t’appelles-tu ?

— Cécile !

— O.K. ! Cécile, je reviens, ne bouge pas.

Elle reparut avec un plateau de victuailles, vêtue simplement d’un déshabillé transparent qui laissait voir ses formes. Cela mit la jeune fille mal à l’aise : cette femme mûre, qu’elle connaissait depuis peu, se promenait quasi nue devant elle. Comme si elle devinait ses pensées, Jeanne demanda :

— Je ne te choque pas, j’espère ? J’aime me mettre à l’aise à la maison... et c’est l’heure d’aller se coucher.

Cécile secoua la tête. Elle mangea finalement de bon appétit sous le regard de Jeanne qui ne cessait de parler, mais ne lui posait aucune question sur ce qui lui était arrivé. A la fin, la doctoresse se contenta d’affirmer :

— Si tu veux tout me raconter un jour, je serai là pour t’écouter. Prends ce somnifère, ça va t’aider à dormir.

Ensuite elle embrassa Cécile sur la joue, en lui souhaitant une bonne nuit. Mais à peine la porte était-elle refermée, la jeune fille prit peur dans le noir.

— S’il vous plaît, ne me laissez pas ! Je ne veux pas dormir seule.

— Bon, je vais prévenir mon mari !

Jeanne revint quelques minutes plus tard, nue, en précisant qu’elle ne supportait aucun vêtement la nuit.

— De toute façon, tu n’en as pas non plus, alors...

Elle se glissa dans les draps. Aussitôt Cécile l’enlaça, lui appuya sa tête sur la poitrine, sans remarquer son air troublé. Jeanne s’empressa d’éteindre.

Le lendemain, la jeune fille se réveilla seule dans le lit. Les rayons du soleil pénétraient dans la chambre. Elle sentait une humidité sous ses fesses. Tâtant prudemment son entrejambe, elle le trouva trempé. « Sans doute la pommade », se dit-elle.

Pourtant, en repensant à la nuit, de vagues souvenirs lui revenaient. Comme si elle avait rêvé, elle croyait encore sentir sur elle le poids d’un corps, des chuchotements, des caresses. Elle se secoua. « Je délire ! Ces gens sont médecins, ils ne profiteraient pas de mon sommeil. Non, c’est impossible. »

CHAPITRE XV

Jamais Jeanne n’oublierait la nuit de folie. La veille au soir, elle avait bien senti que son mari l’observait quand elle s’occupait de la jeune fille. En revenant à la cuisine pour préparer à Cécile de quoi se restaurer, elle avait trouvé Kurt tournant comme un lion en cage. Tout de suite, il la plaqua contre le mur. Elle aussi était excitée, mais elle s’efforça de le repousser.

— Non, pas maintenant, je t’en prie ! Je lui apporte à manger.

— Elle attendra, j’en peux plus. Tu pues la pisse ! Tu t’es laissé pisser dessus par cette gamine ?

Il enfouit son visage dans le chemisier trempé, le lécha, mordit les seins à travers le tissu. Jeanne sentait la queue frotter contre son bas-ventre, de plus en plus vite. Soudain, Kurt se raidit.

— Tu m’as fait décharger dans mon pantalon. C’est trop bête. Mais dans quel état tu m’as mis en te tripotant dans la voiture... et ici aussi, en branlant la petite sous prétexte de la soigner. Tu devrais avoir honte !

— J’ai honte ! Arrête ! Elle en a assez bavé. Attends, je vais constater les dégâts.

Elle baissa le pantalon de Kurt, plongea la main dans le slip.

— Houlà ! C’est trempé, par là ! Je vais te nettoyer.

Elle s’agenouilla, sortit la queue encore raide, l’emboucha d’un coup au fond de sa gorge. Elle la suça consciencieusement jusqu’à ce qu’elle soit propre.

— Voilà, ne la remets pas dans ton slip, dit-elle en se relevant.

— Finalement, ça me permettra de t’attendre, mais ne tarde pas trop quand même. Sinon, je viens te baiser devant la petite.

Quelques minutes après, quand Jeanne lui annonça son intention de dormir avec Cécile, Kurt le prit très mal, mais elle se montra inflexible.

— Dans l’état où elle se trouve, il ne faut surtout pas la laisser seule. D’ailleurs, je lui ai donné un somnifère. Dès qu’elle sera endormie, je te rejoindrai.

Plus tard, allongée sur le dos, le corps chaud de la jeune fille collé contre elle, Jeanne se demandait si elle n’avait pas eu tort de promettre à son mari de revenir. La petite pisseuse, dont elle entendait le souffle régulier à côté d’elle, était si attendrissante, si tentante. Bien sûr... il y a des choses qu’on ne peut pas se permettre... surtout quand on est médecin, mais, comme dit le proverbe... la chair est faible.

Une des mains de Jeanne était coincée sous le corps Cécile, mais de l’autre, elle se caressait doucement les seins. Descendant à son sexe, elle le trouva mouillé. Les yeux fermés, elle se masturbait sans bruit. « Juste pour me calmer », se justifia-t-elle.

Cela dura longtemps ; elle était sur le point de jouir, quand la lampe de chevet s’alluma. Elle sursauta. Dans le noir, elle ne s’était pas rendu compte de l’approche de Kurt.

— Tu es fou, tu m’as fait une de ces peurs !

Il rejeta le drap au pied du lit. Elle avait gardé la main sur son sexe.

— Je savais que tu ne pourrais pas résister. Moi non plus, je ne peux plus attendre.

Il grimpa sur le lit, renversa Cécile sur le dos ; à cheval sur les deux femmes, il les caressait de concert.

— Arrête ! Tu vas la réveiller, laisse-la tranquille !

— Elle aurait déjà réagi. Avoue que tu as forcé la dose pour profiter d’elle. Ça ne m’étonne pas de toi.

Jeanne protesta qu’elle n’avait aucune idée derrière la tête en faisant prendre le somnifère à Cécile, mais l’effet du médicament était d’autant plus fort que la jeune fille était épuisée. Kurt ne semblait pas avoir entendu. Il se coucha de tout son long sur le corps de Cécile. Il se frottait la bite sur le bas-ventre de la jeune fille.

— Ne fais pas ça, c’est un viol. Viens ! Baise-moi, chuchota Jeanne résignée.

— D’accord, mais c’est ton cul que je veux, pour te punir de m’avoir repoussé.

Jeanne fit la grimace. La situation lui échappait. Vu la taille de sa queue, elle n’avait jamais permis à son mari de l’enculer. Il s’était toujours abstenu, mais ce soir, il était trop excité pour qu’elle puisse le raisonner.

Il murmura :

— Tu n’as pas le choix ! C’est ça, ou je baise la gamine. Regarde, je suis presque dedans. Dépêche-toi de te décider, j’en peux plus d’attendre.

— C’est du chantage, tu n’oseras pas la baiser !

Plaçant sa queue à l’entrée du vagin, Kurt poussa, faisant pénétrer l’extrémité du gland.

— Non, arrête ! hurla presque Jeanne. Bon, c’est d’accord, viens ! Mais ne compte pas sur moi pour participer, je me laisserai faire comme une poupée.

— C’est tout ce que je te demande, chérie ! Attends... On met la petite en travers du lit, tu t’allonges tête-bêche sur elle, et tu poses ton con sur sa bouche.

Ils déplacèrent Cécile, qui gémit dans son sommeil. Jeanne plaça son sexe juste au-dessus de sa figure, sans trop appuyer. Elle tremblait de peur à l’idée que la jeune fille se réveille, mais la situation l’émoustillait.

— Penche-toi sur son con, lève ton cul. Voilà, c’est parfait. On va lubrifier ce petit trou.

Kurt plongea ses doigts dans le sexe de sa femme, ramena une mouille abondante, badigeonna le trou du cul. Il enfonçait ses doigts un à un, à mesure que l’anus s’assouplissait. Jeanne gémissait de douleur.

— Va doucement, je t’en prie, et d’abord, baise-moi par-devant, s’il te plaît.

— Juste quelques coups pour mouiller ma queue. En attendant, prends un peu de mouille de la petite... et finis de te préparer.

Honteuse, Jeanne humecta ses doigts sur le pourtour du vagin de Cécile, se les enfonça dans le cul.

— Ça suffit, maintenant ! Passons aux choses sérieuses.

Elle se crispa en sentant le gland à l’orée de sa porte étroite.

— Détends-toi, ma chérie ! Tu verras, ça sera très bon. Je te branlerai le clito en même temps. Pousse, c’est trop serré ! Tu vas avoir mal.

Jeanne essaya de se relâcher, poussa de toutes ses forces pour faciliter l’intromission. Kurt força l’entrée d’un violent coup de reins. La moitié de sa bite pénétra dans le boyau de Jeanne. Projetée en avant, la femme poussa un cri de douleur. Son visage s’abattit sur le sexe de Cécile.

— C’est bien ! Lèche-la pendant que je te bourre. Tu oublieras la douleur.

Il retira lentement sa bite jusqu’au gland, la replongea entièrement, cette fois.

— Ah ! Je peux pas aller plus loin ! C’est serré, il y a plein de choses à l’intérieur qui me massent la queue. Elle va être dégueulasse. Tu me la nettoieras après avec ta bouche, tu veux bien, chérie ?

— Au lieu de dire des bêtises, branle-moi !

Il passa la main par-devant, enfonça les doigts dans le con de sa femme, lui massa le clitoris avec le pouce. Il allait et venait de plus en plus facilement dans le cul de Jeanne. A chaque coup de reins, ses couilles glissaient sur la bouche de Cécile toujours endormie. Ça le rendait fou.

— Je vais t’arroser le fond du cul, c’est trop bon. Je ne tiens plus. Je me finirai sur la figure de la petite, tu la lécheras aussi. Dis que tu le feras... dis-le !

Il délirait. Avec une plainte interminable, il se vida dans les intestins de Jeanne. En proie à un accès de folie, il sortit du cul de sa femme et, s’empoignant la bite, finit d’éjaculer sur Cécile, frottant sa queue sur les lèvres, le nez, les cheveux, étalant son sperme sali sur le visage. Dans un brouillard, il entendait Jeanne se plaindre :

— Ne me laisse pas ! Je t’en prie ! Regarde-moi !

Elle avait enfoncé ses doigts dans son con ; elle se masturbait comme une hystérique. Son cul dégorgeait du trop-plein de sperme. Alors, il se pencha, enfonça sa langue, lui lécha l’anus avec avidité. Jeanne jouit, le visage enfoui dans le con de Cécile. Ils restèrent un long moment prostrés, sans rien dire. Se reprenant le premier, Kurt, tout penaud, tenta de se justifier :

— Chérie, excuse-moi, mais c’était trop...

Il n’eut pas le temps de finir sa phrase ; Jeanne prit la bite maculée dans sa bouche, la nettoya consciencieusement. Ensuite, elle s’attaqua au visage de Cécile, enlevant avec la langue toute trace de sperme. Quand elle eut fini, elle s’allongea contre le corps de la belle endormie, et apaisée, sombra dans le sommeil. Alors seulement, son mari, tête basse, quitta la pièce.

Deux jours plus tard, Cécile se confiait à Jeanne qui, devant l’horreur de son récit, la convainquit de porter plainte contre ses agresseurs. Cécile resta un mois à la clinique, soignée par Jeanne et Kurt, qui ne se permirent plus jamais le moindre geste déplacé envers elle.

CHAPITRE XVI

Dans la grange, Cécile, perdue dans ses pensées, finissait de se préparer. Elle était méconnaissable avec ses cheveux teints en noir, coupés très court, son maquillage outrancier, ses grosses lunettes opaques. Elle avait de l’avance sur ses collègues flics, mais elle devait faire vite...

Cécile savait où se trouvait Isabelle. Pendant toutes ses années passées dans la police, elle avait patiemment suivi le parcours de ses agresseurs depuis leur sortie de prison, attendant le moment propice pour se venger. Elle en avait voulu à Hervé d’avoir mis fin à ses jours, voulu aussi à Gérard d’avoir trouvé la mort dans un accident avant qu’elle ait eu le temps de s’occuper de lui, mais les deux autres avaient payé. Tant pis pour Bernard qui s’était trouvé là, au mauvais endroit, au mauvais moment. Maintenant, c’était au tour d’Isabelle qui habitait dans la ville.

Une vocation ne s’abandonne pas facilement : pute jusqu’au bout des ongles, Isabelle tapinait tous les soirs dans les bas-quartiers. Le problème, c’est qu’à cette heure, elle se trouvait certainement au travail et pas chez elle. Cécile devrait aller la chercher là-bas, ou attendre le petit matin, mais c’était trop risqué.

Fin prête, elle se dirigea vers les rues chaudes en priant pour qu’Isabelle ne soit pas déjà avec un client. A force de rôder à sa recherche, elle se fit aborder par une prostituée peu amène.

— Dis, ma poule, si c’est pour tapiner, tu dégages vite fait. Ici, c’est notre territoire, mais si tu cherches à te faire gouiner, alors, c’est la rue à côté. Nous, on fait pas les gougnotes, c’est clair ?

Cécile s’éloigna sans répondre. Il n’aurait plus manqué que les flics débarquent ! Quand on la connaissait, il n’était pas étonnant qu’Isabelle « fasse » les femmes. Cécile pressa le pas ; dans la rue voisine, elle se figea. « Ça y est, elle est là, jubila-t-elle. Pourvu qu’elle ne me reconnaisse pas... en tout cas, pas tout de suite. »

Elle s’approcha de sa proie de l’air le plus naturel, mais en dedans, elle bouillait. La partie allait être difficile. Elle regrettait de ne plus avoir son arme de service. Ce fut Isabelle qui parla la première :

— Salut, ma jolie ! Tu cherches de la compagnie ?

Cécile baissa la tête comme si elle avait honte.

— Oui ! Mais je ne sais pas si c’est dans mes moyens.

— Allons, n’aie pas peur, ma chérie. Tu es très jolie, tu sais ? Pour toi, c’est cent euros. Viens, ma piaule est tout près d’ici.

En suivant sa future victime, Cécile se disait que les choses commençaient bien ; mais le plus difficile restait à faire : comment embarquer sa proie en douceur ?

Connaissant bien l’endroit pour l’avoir étudié bien des fois, Cécile remarqua tout de suite qu’elles partaient dans la bonne direction. Juste derrière le pâté de maisons, se trouvait un terrain vague d’où l’on pouvait rejoindre facilement le sentier menant à la grange. La ruelle à côté de l’immeuble où elles étaient entrées devait les y mener. Le seul problème serait de l’emprunter sans qu’Isabelle ameute tout le quartier.

Elles montèrent au premier. Cécile, avec dépit, nota de nombreux va-et-vient dans les couloirs. Cela compliquait les choses.

Sitôt la porte de la chambre refermée, Isabelle enleva son chemisier et sa jupe, ne gardant que le slip et le soutien-gorge.

— Mets-toi à l’aise, ma chérie.

Cécile n’avait pas le choix. Elle en était malade d’avance, mais il lui fallait jouer le jeu le plus longtemps possible en espérant que l’agitation se calmerait dans l’immeuble. Comme elle ne bougeait pas, Isabelle s’approcha à la toucher.

— Tu veux que je te déshabille, mon chou ? Attends, laisse-toi faire.

Cécile faillit avoir un mouvement de recul quand Isabelle commença à déboutonner sa blouse. « Maîtrise-toi, ma grande, se dit-elle. Ce n’est pas le moment de flancher. »

Elle était nue sous son T-shirt, Isabelle s’accroupit pour lui ôter son pantalon. Sa figure se trouvait juste à la hauteur du sexe de Cécile qui sentait la femme à travers sa culotte. Elle frissonnait malgré elle. Isabelle s’en rendit compte. Elle lui soufflait sur la chatte, le visage à quelques millimètres du slip, tout en lui caressant les cuisses. Elle remonta lentement les mains, emprisonnant les fesses. Elle leva la tête.

— Tu veux ?

Cécile ne répondit pas. Prenant son silence pour un acquiescement, Isabelle lécha le sexe toujours entravé par la culotte. Ses mains, passées sous les revers, pétrissaient le cul de la soi-disant cliente. Ensuite, elle baissa le slip. Quand il resta collé à l’entrecuisse, Cécile, honteuse, sut qu’elle mouillait. L’odeur de son sexe lui montait à la tête. Elle s’en voulait, mais en même temps, elle pressait le visage d’Isabelle contre sa fente. Elle faillit jouir, debout dans la chambre sordide, léchée par une femme qu’elle haïssait. Heureusement, Isabelle se dégagea.

— Attends, ma chérie, pas si vite ! Viens sur le lit, on sera mieux. J’aimerais que ça dure avec toi. Tu me plais...

Cécile mit le répit à profit pour reprendre ses esprits, puis annonça qu’elle devait aller aux toilettes.

— Dépêche-toi, il ne faut pas laisser retomber le soufflé.

L’endroit était minuscule. Cécile s’assit sur la lunette, pissa en réfléchissant à ce qu’elle pourrait faire. Elle remarqua une petite armoire à pharmacie au-dessus du lavabo. La clé était dans la serrure. Une idée lui traversa l’esprit. Ça aussi, c’était bien le genre d’Isabelle. Elle ouvrit : elle avait vu juste. Des seringues jetables, des sachets, des ampoules traînaient sur les étagères.

La porte des toilettes s’ouvrit sur Isabelle. Elle était nue, furieuse.

— Espèce de fouille-merde, qu’est-ce que tu as à reluquer là-dedans ? T’es flique ou camée ?

Elle empoigna Cécile par les cheveux, la tira hors du local en vociférant. Il fallait la faire taire, sinon elle alerterait tout l’immeuble. Retrouvant ses réflexes professionnels, Cécile la frappa à la nuque du tranchant de la main. Isabelle s’effondra sur le lit. Elle se retrouva bâillonnée, attachée. Quand elle reprit conscience, ses yeux s’écarquillèrent d’effroi. Une seringue à la main, Cécile se tenait à côté d’elle.

— Voilà le topo ! Il y a là de quoi t’envoyer dans un monde meilleur ! Je vais t’en injecter une partie pour que tu sois bien sage... que tu fasses tout ce que je te dirai de faire. Si tu refuses... ou si tu cries, je t’envoie le reste. C’est clair ?

Isabelle acquiesça. Tout en surveillant son visage, Cécile appuya avec précaution sur le piston.

— Ça ira ! Non, encore un peu. Je veux que tu sois très sage.

Une expression de panique apparut sur la figure d’Isabelle. Elle marmonna sous son bâillon, mais ses pupilles s’agrandirent ; elle se détendait. Cécile retira l’aiguille. En attendant que la drogue fasse son effet, elle fouina dans l’appartement. Dans le sac d’Isabelle, elle trouva un revolver de petit calibre. Elle empocha l’arme, revint vers le lit.

— Je vais t’enlever le bâillon, te détacher. Pas de geste brusque ni de cri, sinon...

Isabelle était dans les vapes. Elle réussit juste à demander :

— Qui êtes-vous ?

— Tu le sauras assez vite. Lève-toi, je vais t’aider à t’habiller.

En fait, Cécile dut tout faire : lui passer une culotte, sa jupe, son chemisier. Elle renonça au soutien-gorge. Complètement amorphe, Isabelle n’eut aucune réaction. Au point que Cécile, inquiète, songea qu’elle avait peut-être trop forcé la dose. Ça allait être coton de la faire marcher ; elle ne pouvait tout de même pas la porter sur son dos.

— Appuie-toi sur moi... et pas de blague.

Elle entrouvrit la porte, le couloir était désert. Enlaçant Isabelle, qui avait posé sa tête sur son épaule, elle la fit sortir. Elles ne rencontrèrent personne, longèrent la ruelle, se retrouvèrent dans le terrain vague, au grand soulagement de Cécile. Le plus pénible restait à faire.

Elles mirent près de deux heures à arriver à la grange. Cécile était en nage, épuisée. Elle avait presque dû porter Isabelle dans la montée. Celle-ci s’était compissée, conchiée. Elle puait tellement que Cécile lui ôta ses vêtements souillés. Puis elle la plongea dans la fontaine, pour lui faire retrouver ses esprits...

CHAPITRE XVII

Isabelle gisait sur le dos, attachée à quatre pieux fichés dans le sol. Très fatiguée, Cécile s’était assoupie à côté. Isabelle la regardait, fouillant dans ses souvenirs, se demandant qui elle était. Si elle avait eu affaire à un homme, elle aurait cru à un sadique, mais elle n’avait jamais entendu parler de tueuse en série. Pourquoi s’en prendre à elle, alors ? La réponse était évidente : cette fille avait une dent contre elle. Elle agissait par vengeance. A peine Isabelle avait-elle formulé cette pensée, une idée lui vint. Paniquée, elle s’efforçait de la repousser. Ça ne pouvait pas être elle ! Mais plus elle réfléchissait, plus elle se persuadait qu’il n’y avait pas d’autre possibilité. Elle avait appris le meurtre d’Emmanuel, et ce matin, celui de Fabrice, à la radio. C’était elle, la meurtrière des deux frères ! Maintenant, son tour était arrivé. Elle tira sur ses liens avec l’énergie du désespoir, mais ses tentatives furent vaines. Les larmes lui vinrent aux yeux. Cécile se réveillait.

— Je vois que tu as compris. Oui, c’est bien moi que tu as violée voici vingt ans, que tu as livrée à ces ordures. Tu n’étais encore qu’une ado comme moi, mais tu n’étais pas la moins cruelle, tu te souviens ? Le moment est venu de payer pour tes crimes, mais, avant de commencer, je vais manger un petit quelque chose.

Elle la laissa seule un instant. Il faisait déjà chaud dans la grange, Isabelle avait très soif. Quand Cécile revint avec une bouteille d’eau et quelques vivres, Isabelle crut que c’était aussi pour elle. Mais Cécile s’assit tranquillement devant elle, commença son repas en la fixant intensément.

— Tu as soif ? Faim, peut-être ? Désolée, il n’y en a pas assez pour deux. Tu auras à boire et à manger tout à l’heure. Tu devines quoi ? Oui, bien sûr, ça se lit dans tes yeux.

— Je t’en prie, laisse-moi partir. J’ai mis de l’argent de côté, ces dernières années. Je te donne tout, mais laisse-moi partir, je ne veux pas mourir.

Le regard dur, Cécile la gifla violemment, à plusieurs reprises.

— Espèce de morue, qu’est-ce que tu veux que je foute de ton fric ? Il y a vingt ans, c’est comme si vous m’aviez tuée, et toi, c’est tout ce que tu as à me proposer ?

Elle saisit un gros bâton, l’abattit avec rage sur l’épaule de sa victime qui avait fermé les yeux. Elle lui cracha au visage.

— Tu me provoques ? Tu aimerais que je t’achève tout de suite, hein ? Ne compte pas là-dessus. Je vais me calmer avant de m’occuper de toi.

Elle faisait les cent pas dans la grange, en invectivant Isabelle.

— T’as bien failli réussir ton coup... à quelques centimètres près, je te fracassais le crâne. Quelle conne je suis ! Me priver de ce plaisir que j’attends depuis si longtemps.

Elle délirait, mais Isabelle ne l’entendait pas, sanglotant, suppliant.

— Tu vas la fermer ?

Elle lui expédia un coup de poing dans le ventre. Le souffle coupé, Isabelle arrêta net sa litanie.

— Voilà, c’est mieux comme ça. Reste la bouche ouverte, je vais te donner à boire.

Prestement, elle ôta son jean, s’accroupit sur la figure de sa victime. Ecartant son slip, elle lui pissa dans la bouche à petits coups.

— Avale, chérie. Bois, puisque tu as soif... c’est bon, la pisse, n’est-ce pas ? Ça vaut le champagne !

Elle lui remplissait la gorge, interrompait sa miction, lui pinçait le nez pour la forcer à avaler, mais Isabelle s’étranglait ; le liquide débordait.

— Tu n’es pas gentille, je te donne ce que j’ai de meilleur et tu le gaspilles. Passons à autre chose. Ne bouge pas, je reviens tout de suite.

A son retour, Isabelle pâlit encore plus. Cécile tenait un long fouet et une cravache.

— On trouve de tout dans ces granges. C’est vraiment la providence qui m’a guidée jusqu’ici. On commence par le fouet, je te finirai à la cravache.

Le premier coup atteignit Isabelle sur les seins. Elle hurla de douleur.

— Petite nature, je n’ai pourtant pas frappé très fort, je dois m’habituer à cet instrument, mais ne t’inquiète pas, je vais m’améliorer.

Cécile frappa de nouveau. La lanière atteignit Isabelle au bas-ventre, lui arrachant un cri terrible.

— Je vais te bâillonner ; tu vas finir par alerter quelqu’un, et tu me fais mal aux oreilles.

Cherchant autour d’elle, elle tomba sur la culotte souillée d’Isabelle.

— Parfait ! Avant de déguster la mienne, tu vas pouvoir te régaler de ta propre merde... si on peut dire...

Ce bon mot la fit rire. Elle prit le côté le plus sale, le lui enfonça dans la bouche. Isabelle faillit s’étouffer. Elle soufflait bruyamment à travers le bâillon, aspirant sans le vouloir ses excréments au fond de la gorge.

— Voilà ! On peut continuer. Gueule tout ce que tu veux !

Cette fois, Cécile ne s’arrêta que quand son bras fut fatigué. A un moment, elle avait détaché un pied et une main pour retourner son souffre-douleur sur le ventre, avant de lui marquer le dos et les fesses à grands coups de fouet. Maintenant, Isabelle avait retrouvé sa position initiale. Son corps n’était plus qu’une immense souffrance de la tête aux pieds. Le bâillon était tombé, mais il y avait longtemps qu’elle ne criait plus. Elle avait perdu connaissance. Cécile lui lança :

— Je vais te réveiller, moi, tu vas voir !

Elle s’empara de la cravache, s’assit sur les seins de sa victime et, visant le sexe, l’abattit violemment une dizaine de fois. Isabelle, dans un état de semi-conscience, lui murmura quelques mots. Cécile dut approcher son oreille tout près de la bouche pour comprendre :

— Je t’en prie, je meurs de soif ! Donne-moi à boire ce que tu veux !

Elle avait perdu toute dignité, elle suppliait. Cécile éclata d’un rire sauvage.

— Je te l’avais bien dit que tu me le demanderais, mais je ne sais pas si j’ai encore envie de pisser. Enfin, je vais essayer !

Cette fois, elle enleva sa culotte, plaça son sexe juste au-dessus de la bouche de la suppliciée. Elle força, mais ne produisit qu’un long pet.

— Je crois que j’ai trop envie de chier. Il va falloir manger aussi, ma belle.

Son ventre se contracta ; un étron se lova dans la bouche d’Isabelle. Un deuxième atterrit sur son visage.

— Mange, ma chérie ! Mange tout, après je te donnerai à boire. Mâche ! Voilà ! Attends, prends un peu de liquide pour faire descendre.

Elle lâcha une giclée de pisse, lui laissa le temps d’avaler... recommença jusqu’à la fin de l’infâme repas. Ensuite, elle se déplaça, pour finir de se soulager sur la poitrine, étalant la merde et la pisse, augmentant encore, si possible, les souffrances de la malheureuse. Il faisait maintenant une chaleur suffocante ; l’odeur qui se dégageait d’Isabelle était insoutenable, mais Cécile s’en moquait. Elle savourait sa vengeance avec délice.

Elle sortit tout de même, pour aller se rafraîchir à la fontaine. Quand elle revint, elle disposa Isabelle, les fesses surélevées, les jambes écartées à la limite de la rupture, comme sur une table gynécologique. Prenant un petit tabouret, elle se plaça entre les cuisses de son esclave.

— Je vais te mettre une main dans le cul, et l’autre dans le con. Et je vais te branler comme ça. Tu seras peut-être encore capable de jouir, sait-on jamais. On y va... à sec, bien sûr !

Elle lui plaça deux doigts à l’entrée de l’anus, força brutalement.

— Tu es serrée. Détends-toi, ma poulette, sinon tu vas avoir très mal.

Elle enfila un troisième doigt, effectua un mouvement circulaire pour élargir le trou, en enfonça un quatrième, y ajouta le pouce. Là, elle poussa de toutes ses forces. Elle sentit avec jubilation l’anus se déchirer ; la main s’engouffra jusqu’au poignet. Isabelle avait perdu connaissance, ce qui rendit sa tortionnaire furieuse.

— Ah non, pas encore dans les pommes ! Je veux que tu sois consciente, que tu souffres. Réveille-toi, salope !

De sa main libre, elle gifla Isabelle à plusieurs reprises jusqu’à ce que celle-ci reprenne conscience.

— Voilà ! C’est mieux ! Maintenant, je vais t’enfiler par le con. Baisée des deux côtés, tu vas te régaler, chérie !

Les doigts en fuseau, elle essayait de pénétrer le vagin, mais n’arrivait pas à dépasser la première phalange. Elle s’énervait, tentant en vain de pénétrer plus profond.

— Nom de Dieu ! Pourquoi tu mouilles pas ? Putain, je te jure que je vais le faire !

Elle s’arc-bouta, pressa tant et si bien que la main finit par rentrer. Cette fois, Isabelle resta consciente ; elle avait à peine senti la monstrueuse introduction ; son corps ne lui appartenait plus tant elle avait dépassé le seuil de la douleur. Elle savait qu’elle allait mourir. Elle l’acceptait presque avec sérénité. Alors, apaisée, elle se relâcha complètement. Un liquide brunâtre s’écoula sur le bras de Cécile.

— Tu me chies dessus, et en plus, tu pisses ! T’es vraiment dégueulasse. Remarque, ça lubrifie ; je suis presque à l’aise dans ton trou du cul.

Cécile avait perdu la raison. Elle tournait et retournait ses poings serrés.

— Salope de gouine ! Tu m’excites ! Tu m’excites horriblement. Regarde, je me frotte le clito sur le tabouret. On va jouir ensemble, ça va être fou !

Elle se raidit, le corps tendu à l’extrême... elle poussa un cri inhumain, submergée par un orgasme interminable qui la laissa pantelante. Elle s’affala sur sa victime, le bras enfoncé dans la chair martyrisée. Epuisée, elle sombra dans le sommeil...

CHAPITRE XVIII

Quand elle se réveilla, le soleil entrait par une lucarne. Le jour s’était levé. Isabelle la fixait. Du moins, elle le crut, mais devant les yeux vides et la raideur caractéristique de sa victime, elle comprit que celle-ci était morte, sans doute des suites d’une hémorragie. Du sang avait coulé du vagin et de l’anus, formant une flaque entre les cuisses écartelées.

Cécile se mit debout avec peine. Tout son corps lui faisait mal comme si elle aussi avait été fouettée, mais la douleur se tenait dans ses muscles. Malgré ses heures de sommeil, elle était épuisée. Une violente migraine lui serrait les tempes. D’un pas chancelant, elle sortit, plongea dans la fontaine. L’eau glacée la secoua, mais elle émergea rapidement, retourna dans la grange. Après s’être séchée avec une serviette de toilette achetée la veille, elle s’habilla, mangea ses dernières provisions. Ensuite, assise sur le tabouret, regardant sans le voir le corps d’Isabelle déjà envahi de mouches, elle s’efforça de faire le point de la situation. Elle se sentait désemparée. Pendant vingt ans, elle n’avait eu qu’un seul but en tête : sa vengeance. A présent que celle-ci était assouvie, elle ressentait un grand manque. Cela ressemblait à ce qu’on lui avait dit des retours à la réalité des camés, « la descente », dans leur jargon, quand la drogue cesse de faire son effet. Elle secoua la tête. Elle n’était pas une épave. Il y avait en elle quelque chose de dur comme le diamant, qui refusait de céder ; mais que pouvait-elle faire ? La perspective de se rendre lui répugnait toujours autant. La tentation d’en finir l’effleura une nouvelle fois. Avec le revolver d’Isabelle, c’était encore plus facile que de se laisser couler dans la fontaine. Cependant, partir comme ça, sur la pointe des pieds, une fois le travail achevé, elle trouvait ça trop simple. Une idée germa dans sa tête, prit de la consistance.

Elle se leva. Elle savait ce qu’elle allait faire. Ce serait l’apothéose.

La veille, en fouillant le sac d’Isabelle, elle avait déniché un trousseau de clefs et un agenda, sur lesquels elle avait fait main basse en même temps que sur le revolver. Elle connaissait sa victime. Cette dernière n’était pas du genre à habiter dans un endroit aussi sordide que la chambre où elle l’avait amenée, surtout en ayant de l’argent de côté comme elle s’en était vantée. Il s’agissait simplement de son lieu de travail, et Cécile avait eu le temps de dénicher l’adresse de son domicile pendant les années passées à rechercher ses anciens bourreaux.

Moins d’une demi-heure plus tard, elle entrait discrètement dans un coquet deux-pièces, au troisième étage d’un petit immeuble du centre-ville. Son premier geste fut d’aller à la cuisine où elle se servit dans le réfrigérateur pour composer un solide en-cas, suivi d’une tasse de café corsé. Ensuite, avec toute sa dextérité professionnelle, elle fouilla l’appartement. Ses années dans la police lui avaient au moins appris ça.

Elle ne tarda pas à faire des découvertes intéressantes. Comme toutes les tapineuses, Isabelle se faisait payer en liquide. Une somme rondelette, qu’elle n’avait sans doute pas eu le temps de porter à la banque, traînait dans un tiroir. Mieux encore, Cécile dénicha une carte de retrait, et elle avait lu dans l’agenda un numéro à quatre chiffres qui avait tout l’air d’être un code. Cela ne la surprenait pas. Elle se rappelait qu’Isabelle n’avait pas la mémoire des nombres. Elle trouva aussi une boîte de cartouches, qu’elle mit avec le revolver dans le sac à main d’Isabelle.

La visite de la chambre s’avéra moins utile, mais passionnante malgré tout. Cécile ricanait devant les gravures de créatures pulpeuses et nues accrochées aux murs dans des cadres. Jusqu’au bout, Isabelle avait manifesté son goût pour les femmes. Pourtant, autrefois, elle ne dédaignait pas de se faire baiser par des hommes bien montés. Etait-ce son séjour en prison qui avait radicalisé ses penchants ?

L’armoire était remplie de dessous affriolants, du genre qu’on trouve dans les magasins de lingerie érotique. Il y avait de la dentelle, mais aussi du cuir, du latex. Cécile examinait un justaucorps noir, avec laçage par-devant, balconnets, jarretelles. En d’autres circonstances, elle l’aurait peut-être emporté. Il y avait aussi un martinet à manche de nacre, ainsi que des godes de toutes tailles et de toutes formes, certains doubles, d’autres munis de ceinture.

Cécile aurait volontiers prolongé son inspection, mais elle savait que, quand on est traqué, il ne faut jamais s’attarder plus que nécessaire dans un endroit. Elle mit quelques provisions dans un sac de voyage, du linge, des affaires de toilette. Au dernier moment, elle y ajouta un couteau de cuisine, puis quitta l’appartement.

CHAPITRE XIX

Cécile avait pris le bus pour sortir de la ville. A présent, elle marchait sur le bas-côté de la route, le sac de voyage à la main. Elle passa devant un entrepôt de produits surgelés. Un peu plus loin, se trouvait un grand magasin de moquettes, tapis, papiers peints. Indifférente au décor, elle réfléchissait au meilleur moyen de trouver une voiture. Il n’était pas question de prendre le train ; les gares devaient être surveillées. Elle ne devait pas trop traîner ici non plus, sinon elle attirerait l’attention. Tout aurait été plus simple si elle avait pu prendre l’auto d’Isabelle. La clef de contact se trouvait avec celles de l’immeuble et de l’appartement, mais où était garée la voiture ? Cécile aurait pu en voler une, elle savait forcer une portière, bricoler un démarreur. Cependant, cela risquait de ne pas passer inaperçu. Elle se tourna vers la chaussée. Il ne restait qu’une solution.

A peine quelques instants plus tard, à croire que le ciel, ou l’enfer, l’avait entendue, un monospace ralentit en approchant. Elle leva le pouce. La voiture s’arrêta à sa hauteur. Le conducteur actionna le lève-vitres.

— Alors ? On se promène toute seule ? Est-ce bien prudent ? Et où va-t-on comme ça ?

Cécile le jaugea d’un coup d’œil. La cinquantaine, l’air d’un bon vivant trop bien nourri, mais habillé d’un costume impeccable, la mine avantageuse, il avait tout du représentant : la proie idéale. Elle sourit.

— Sur la Côte... du côté de Nice !

Avec un sourire encore plus large, l’homme répliqua :

— Ça tombe bien, moi aussi ! Montez !

Cécile rangea son bagage dans le coffre. L’homme assis au volant ne pouvait la voir ; elle glissa le couteau de cuisine dans le sac à main d’Isabelle.

Dès qu’elle fut installée, l’homme démarra en trombe. A croire qu’il avait peur qu’elle change d’avis.

Pendant plusieurs minutes, ils roulèrent en silence, mais tout en faisant semblant de rêvasser, Cécile épiait son voisin. Il lui lançait de fréquents coups d’œil, comme s’il essayait de deviner à qui il avait affaire : une femme coincée qui s’offusquerait de la moindre avance, ou une délurée à qui l’idée d’une aventure sexuelle ne ferait pas peur. Enfin, il ouvrit la bouche :

— Au fait, je m’appelle Jean ! Et vous ?

— Isabelle !

Endosser l’identité de sa victime lui procura une âcre satisfaction, vite tempérée par la réaction de son chauffeur :

— C’est un prénom charmant. Pour tout vous dire, je l’adore depuis que j’ai eu une prof qui avait le même. Ça ne date pas d’hier, mais vous savez sans doute comment sont les collégiens ; j’étais fou amoureux d’elle.

Cécile soupira. Combien de fois avait-il exécuté son numéro de dragueur ? Il avait peut-être connu des Isabelle, mais elle aurait parié qu’il adaptait ses discours au prénom de chacune de ses futures conquêtes. En tout cas, il avait obtenu un résultat qu’il ne soupçonnait pas. Le bloc de haine froide qu’elle portait en elle depuis vingt ans se reconstituait, comblant le vide qu’elle avait ressenti après la mort d’Isabelle. Les hommes étaient des cochons, et les femmes ne valaient guère mieux. Ils n’avaient tous qu’une idée en tête : abuser des autres, les écraser pour assouvir leurs pulsions obscènes. Elle les détesterait toujours ; elle fut presque reconnaissante à Jean d’avoir fait renaître en elle cette rage brûlante, mais elle ne pourrait pas supporter longtemps sa compagnie.

Elle baissa la fermeture Eclair de son blouson, tira sur le bas de son T-shirt, ce qui eut pour effet de mouler ses seins. Jean eut un hoquet qu’elle fit semblant de ne pas remarquer.

— Avec cette chaleur, on est toujours en sueur. C’est désagréable ; les vêtements collent à la peau.

— Euh... oui, oui, bien sûr !

Le teint déjà coloré de Jean virait au rouge brique. Ça s’aggrava quand Cécile, sous prétexte de s’éventer, souleva son T-shirt plusieurs fois de suite. Le col en V s’étirait, laissant voir la poitrine. Parfois, même, le vêtement remontait au-dessus des seins. Elle posa une main sur la ceinture de son pantalon.

— Je ne sais pas pourquoi, mais j’achète des tailles trop petites. Ça me serre, vous n’avez pas idée. Si j’osais, je me mettrais à l’aise.

— Je vous en prie... ne vous gênez pas... après tout... nous sommes entre nous.

Jean bafouillait ; sa réaction faisait naître une jubilation féroce dans l’esprit de Cécile. L’homme n’était sans doute pas idiot au point d’être dupe de son jeu, mais ne demandait pas mieux que d’y entrer. Au fond, les hommes étaient faciles à manœuvrer. Leur désir malsain la révulsait, mais c’était une arme. Elle déboutonna son pantalon, le baissa autant que le lui permettait la position assise. Le T-shirt s’arrêtant à la taille, Jean pouvait voir la culotte ; il ne s’en privait pas. Son regard allait et venait de la route à sa voisine.

Cécile se massait le ventre comme si le pantalon trop serré l’avait meurtri. Insidieusement, elle rapprochait ses doigts de son entrejambe. En l’atteignant, elle fut surprise de sentir que le fin tissu de nylon était humide. Ce n’était pas pourtant ce gros bonhomme aux yeux vicieux qui pouvait lui faire de l’effet. Elle ne mit guère de temps à comprendre : ce n’était pas son compagnon qui l’excitait, mais le pouvoir qu’elle exerçait sur lui.

Du bout de l’index, elle se caressait le sillon du sexe à travers le slip. Chaque fois qu’elle touchait le sommet de la fente, une onde de plaisir naissait dans son ventre comme une secousse électrique. Son clitoris sortait de sa gaine. Très vite, le frottement du bourgeon sensible contre le tissu de la culotte la rendit folle. Elle jeta un coup d’œil à son compagnon. Ses mains tremblaient sur le volant. Lui aussi devait avoir des démangeaisons dans les doigts, mais Cécile décida d’en finir. Elle ne tenait pas à ce que son périple s’achève dans le fossé, ou contre un platane. Elle se tortilla sur son siège.

— Vous ne pourriez pas vous arrêter dans un coin discret ? J’ai une envie pressante.

Jean ne répondit pas, mais dès qu’un chemin se présenta, il s’y engouffra, faisant tanguer la voiture dans les nids-de-poule, avant de faire halte dans un bosquet qui les dissimulait aux regards. Cécile le remercia :

— Oui, ici, ce sera très bien !

Il garda le silence. Son visage s’était durci. Il n’avait plus du tout l’air d’un bon vivant vicieux, mais niais. La méfiance de la jeune femme s’éveilla. Etait-il aussi inoffensif qu’elle le croyait ? Elle décida de ne pas prendre de risques... sa manchette à la nuque fut si rapide que Jean sombra dans l’inconscience sans comprendre ce qui lui arrivait.

Cécile rajusta son pantalon. Ensuite, elle tira le corps de son compagnon évanoui hors de la voiture. Là, elle hésita. Elle ne pouvait laisser vivre ce connard : c’était un témoin gênant. D’un autre côté, le tuer juste pour s’emparer de son véhicule ne lui plaisait guère. Autant en profiter pour s’amuser un peu, mais comment l’attacher de façon qu’il soit à sa disposition. Elle devait prendre une décision. Sa victime bougeait déjà. Elle arracha la ceinture du pantalon de Jean, s’en servit pour lui lier les poignets dans le dos. Ensuite, avec le couteau elle lui lacéra ses vêtements.

Quand il ouvrit les yeux, elle savoura son expression ahurie. Elle le comprenait. Ce n’est pas tous les jours qu’on se retrouve étendu par terre dans le plus simple appareil, les bras entravés, avec une femme nue de la taille aux pieds accroupie sur ses cuisses. Son air incrédule se mua en peur quand elle lui posa la pointe du couteau sur la gorge.

— Ne crie pas, ne bouge pas, sinon...

La sueur perlait à grosses gouttes sur le visage de l’homme. De toute évidence, il crevait de trouille. Cécile en fut déçue. Dire qu’elle avait cru que cette loque qui dégonflait à la première menace risquait d’être dangereuse ! Elle avait honte de sa propre crainte, cela redoubla sa haine. Elle piqua la pointe du couteau sous la pomme d’Adam du type.

— Qu’est-ce que tu avais l’intention de me faire quand nous nous sommes arrêtés ?

— Mais vous baiser ! C’est ce que vous vouliez, non ?

Le dégoût de Cécile augmenta. Il claquait des dents en parlant ; elle avait du mal à saisir ce qu’il disait. Malgré ça, elle eut la conviction qu’il mentait. Son regard fuyait. Elle avait déjà vu ce genre d’expression au cours de son travail de flic. C’était une larve, mais peut-être que si elle n’avait pas pris les devants, c’est lui qui serait reparti seul. Cependant, ça n’avait guère d’importance, à présent. Elle le tenait.

Elle s’écarta. Dès qu’elle libéra de son poids les cuisses de Jean, ce dernier voulut se redresser, mais ses chevilles étaient reliées à ses poignets par une lanière découpée dans sa propre veste. Une simple tape sur la poitrine stoppa net son mouvement.

— Je t’ai dit de ne pas bouger.

Elle se pencha sur le bas-ventre de l’homme. Il paraissait bien monté, mais pour l’instant, son sexe reposait, piteusement recroquevillé. Il couina de terreur quand elle lui piqua la queue avec la pointe du couteau.

— Que faites-vous ?

— Je regarde dans quel état est ton instrument. Eh bien, c’est pas brillant ! C’est avec ça que tu comptais me baiser ?

Jean ne répondit pas. Sur son visage, la honte le disputait à la peur. Cécile se pencha davantage.

— Je vais sucer ta nouille pour la faire durcir, mais si tu tentes quelque chose, je te l’arrache avec les dents. Compris.

Il acquiesça. Elle prit sa queue dans sa bouche et, lentement, la fit rouler d’une joue à l’autre. Cela allait être difficile ; la bite avait la consistance d’une barbe à papa, mais elle s’y attendait, vu l’état de panique de Jean.

Elle suça le gland comme un bâton de réglisse, le caressa avec la langue, en insistant sur le méat, et, miracle, au moment où elle se persuadait qu’elle n’y arriverait pas, la verge s’allongea. Ce n’était pas très glorieux, mais il s’agissait d’un début. Cécile en éprouva une âpre satisfaction. Elle se moquait que Jean soit excité ou non, mais quand elle se lançait un défi, elle entendait arriver à ses fins.

Elle fit tourner sa langue sous le bourrelet du gland. La queue durcit encore. Cécile l’engloutit jusqu’à la racine, entama un va-et-vient avec ses lèvres serrées. En même temps, elle caressait les couilles qui s’étaient rétractées. Comme si un ressort s’était détendu, la queue s’étirait. A présent, Cécile pouvait à peine en avaler la moitié. Elle se redressa, impressionnée malgré elle par la taille du gourdin. Enjambant le corps de Jean, elle s’accroupit sur son ventre et, prenant son temps, s’empala sur la bite dressée. Quand le gland heurta le fond de son vagin, elle marqua une pause. Elle ressentait de la haine pour l’homme étendu sous ses fesses, et un plaisir qui allait en augmentant. Depuis le meurtre de sa première victime, férocité et jouissance allaient de pair chez elle. Ce serait sans doute comme ça pour toujours. Elle éclata d’un rire hystérique.

— Eh bien, tu vois, tu as ce que tu voulais, tu me baises ! Tu es content ?

Jean ne répondit pas. Il était d’une bizarre pâleur. Sa respiration était devenue aussi rapide qu’irrégulière. Sans prêter attention à ces détails, Cécile levait et abaissait son cul, augmentant progressivement le rythme de son mouvement. L’orgasme montait dans son ventre. Jamais elle n’avait ressenti un tel plaisir. Quand elle atteignit le sommet, elle se figea, la queue enfoncée dans son con. Sa vessie se relâcha ; un jet puissant inonda le corps étendu sous elle. Elle s’effondra à moitié, pantelante. Quand elle eut retrouvé ses esprits, elle dit d’une voix éraillée :

— Alors, tu as aimé ?

Jean restait muet. Intriguée, Cécile l’examina avec plus d’attention et comprit. Le regard vitreux entre les paupières mi-closes, la pâleur, le nez pincé, la poitrine immobile... son partenaire était mort. Le cœur, sans doute abîmé par trop de bonne chère et d’alcool, avait lâché. C’est avec un cadavre qu’elle avait joui à la fin. Chose étrange, cette idée ne suscitait aucune répulsion chez elle. Au contraire, les ondes du plaisir se prolongeaient dans son ventre.

Elle se redressa. Il ne fallait pas moisir ici. Elle n’avait pas l’intention de cacher le corps. Il y avait peu de chances qu’on le retrouve avant des heures. Sans papiers ni véhicule, il faudrait attendre que quelqu’un signale sa disparition pour qu’il soit identifié. A partir de là, la police partirait à la recherche de la voiture, sans forcément faire la relation avec elle. Ça lui laissait le temps d’arriver à destination, et de faire ce qu’elle avait décidé.

CHAPITRE XX

La veine sur la tempe du commissaire Jardin évoquait un serpent en train d’avaler une proie trop grosse. Le policier fixait ses deux subordonnés qui, raides comme des piquets, n’en menaient pas large.

— Si je comprends bien, à quelques minutes près, vous mettiez la main dessus. Il vous aurait juste fallu vous grouiller en vous rendant chez Isabelle.

Les deux inspecteurs se gardèrent de répondre de peur de provoquer une explosion. Le patron se mettait rarement en colère, mais quand cela arrivait, les murs tremblaient. Jardin faisait les cent pas, les mains derrière le dos.

— Comme on est en droit de douter qu’Isabelle ait gentiment laissé les clefs de chez elle à la concierge pour son ex-amie, il n’y a guère de chance qu’on la retrouve vivante.

Il fixa d’un regard dur ses subordonnés qui se raidirent encore plus.

— Mais d’abord, vous êtes sûrs que c’est Cécile qui est venue à l’appartement ?

Le plus âgé des inspecteurs toussota.

— Ses empreintes étaient sur les couverts qui se trouvaient sur la table.

Avant que Jardin ait le temps de répondre, des coups furent frappés à la porte ; la tête de la stagiaire s’encadra dans l’entrebâillement.

— Patron, on a découvert le corps d’une femme dans une grange. D’après la description, ça pourrait être...

— D’accord, on arrive !

La tête de la stagiaire disparut. Jardin avait l’air plus fatigué qu’irrité. C’est sans doute pourquoi le plus jeune des inspecteurs osa dire :

— Si tous ceux dont Cécile voulait se venger sont morts, que peut-elle faire maintenant ?

Le commissaire ne répondit pas. Il n’en avait aucune idée, et ça ne le rassurait pas.

*  *  *

Après plusieurs heures de route, Cécile atteignit Nice. Elle aurait préféré se rendre directement au terme de son voyage, mais elle était fatiguée, elle avait faim. Après avoir garé la voiture de Jean sur le parking d’un hypermarché, elle se rendit à la cafétéria du magasin pour déjeuner.

Il n’y avait pas grand monde dans la salle. C’était le milieu de l’après-midi. Cécile s’attabla dans un coin avec son plateau. Tout en attaquant son hors-d’œuvre, elle fit un tour d’horizon. Son regard s’attarda sur deux hommes assis non loin de là. Ils étaient jeunes, à peine vingt ans sans doute, et avaient plutôt l’air d’ados montés en graine. Cécile comprit ce qui l’avait accrochée. Ils lui jetaient des regards en dessous, parlaient entre eux à voix basse en ricanant. Elle les examina avec plus d’attention. Leur tenue comme leurs manières les désignaient pour ce qu’ils étaient : des voyous de bas étage. Apparemment, ils faisaient des commentaires sur elle. Cela n’avait rien d’étonnant ; elle était la seule cliente, et les filles qui desservaient les tables se tenaient à l’écart, attendant sûrement qu’ils soient partis pour respirer plus librement. Cécile sentait renaître la haine froide qui l’habitait depuis vingt ans, mais elle se maîtrisait. Elle ne pouvait s’en prendre à tous les hommes de la Création, même s’ils avaient des idées derrière la tête. Elle acheva son repas.

En descendant l’escalier qui menait de la cafétéria au rez-de-chaussée, elle remarqua que les deux loubards lui emboîtaient le pas. Il pouvait s’agir d’une coïncidence, mais, d’instinct, elle plongea la main dans son sac pour s’assurer que le revolver d’Isabelle était bien là. En touchant la crosse, elle frôla le manche du couteau, cela lui donna une idée. Si vraiment les deux loubards guettaient une occasion de s’en prendre à elle, ils allaient le regretter.

Sur le parking, ne restaient que quelques voitures éparpillées. Cécile avait garé le monospace de Jean tout au bout et, avant de mettre pied à terre, avait examiné les lieux avec soin. Quand on a la police aux trousses, mieux vaut étudier les environs pour prévoir des chemins de repli. Elle avait remarqué que le parking se prolongeait derrière le magasin. De ce côté, un talus précédait un terrain vague, au bout duquel se dressait un bâtiment bas, entrepôt ou atelier. Vu son état, elle en avait conclu qu’il était désaffecté. Ça tombait à pic.

Dehors, au lieu de se diriger vers le monospace, elle longea la façade du magasin à pas pressés. Jetant un coup d’œil par-dessus son épaule, elle remarqua que les garçons la suivaient. Elle avait deviné juste, ils en avaient après elle. Ces imbéciles devaient être ravis de l’aubaine. Le fait que leur proie se mette à leur merci avec une complaisance suspecte, en s’éloignant vers un coin désert, n’effleurait même pas leur esprit.

Quand elle eut contourné l’angle de l’hyper, Cécile avança encore d’une dizaine de mètres avant de faire volte-face. Tout en jetant un coup d’œil pour s’assurer que personne n’était en vue, elle plongea la main dans son sac. Un instant plus tard, les loubards surgissaient en courant. Ils se figèrent net, les yeux ronds, le regard rivé sur l’arme pointée. D’un ton sec, Cécile ordonna :

— Pas un mot, pas un geste, avancez par là !

Elle leur indiquait la direction du terrain vague. Paralysés par la peur, la surprise, ils ne bougeaient pas. L’un d’eux était trapu, de type maghrébin. Grand et mince, l’autre combinait des origines variées s’il fallait en croire son teint basané, ses yeux bleus, ses cheveux blonds. Le plus petit bégaya :

— On ne faisait rien de mal, madame ! On passait !

— Ta gueule ! Avancez et tenez-vous à distance. Ça part vite, ces trucs-là !

D’un pas d’automate, ils la contournèrent. Elle les suivit à une demi-douzaine de mètres, non sans les avertir.

— N’essayez pas de filer. Les balles sont plus rapides que vous.

Quand ils furent arrivés sur le terrain vague, elle leur ordonna de s’arrêter. Ils tremblaient de la tête aux pieds ; un enivrant sentiment de puissance s’empara d’elle. Elle s’efforçait de reprendre son sang-froid. Ce n’était pas le moment de commettre une erreur par excès de confiance.

— Qu’est-ce qu’il y a dans cette baraque, là-bas ?

Le plus petit, qui semblait jouer les porte-parole, expliqua d’une voix chevrotante qu’il s’agissait d’un ancien atelier de carrosserie qui ne servait plus à rien depuis que son propriétaire avait fait faillite.

— C’est vide. Ça vaut pas le coup d’y aller.

Cécile eut l’impression qu’il parlait avec réticence. Il ne disait pas tout ce qu’il savait, preuve qu’il s’était sans doute passé des choses peu reluisantes dans cette baraque. Ce devait être le repaire des deux loubards, et sans doute d’une petite bande dont ils faisaient partie, mais du moment que l’endroit était désert, elle s’en moquait.

L’ancien atelier fermait par une grande porte coulissante dont la serrure pendante ne laissait aucun doute sur le fait qu’elle avait été fracturée. Cécile ordonna aux loubards de l’ouvrir en grand, avant de les suivre à l’intérieur. Elle ne voulait leur laisser aucune chance de lui faire un mauvais coup.

Comme le petit costaud l’avait dit, l’ancien atelier était vide. Néanmoins, des matelas et des couvertures sales gisaient dans un coin. Tout autour, s’étalait un bric-à-brac de canettes et de bouteilles d’alcool vides, de restes de nourriture, de vieilles revues porno et d’autres choses encore plus sordides. Il y avait même un vieux caddie déglingué dans un coin. Cécile devina qu’il s’agissait de la caverne d’Ali Baba des loubards, là où ils entassaient le butin de leurs rapines.

Elle leur ordonna de refermer la porte, puis de lui faire face. Dans la lumière grisâtre qui filtrait des verrières encrassées, leurs visages luisaient de sueur. A présent qu’ils se trouvaient seuls avec elle dans le lieu clos, ils paraissaient encore moins rassurés. L’ordre tomba, tranchant :

— Mettez-vous à poil !

Ils échangèrent un regard effaré. Ils s’attendaient à tout sauf à ça. Cécile agitait son arme d’un air qui ne présageait rien de bon.

— Alors ? J’attends ! A poil !

Le plus grand se résigna à ôter son blouson ; son compagnon l’imita. Ils se déshabillèrent avec fébrilité, mais une fois nus, s’empressèrent de cacher leur sexe. La tête basse, ils avaient l’air de deux jeunes filles pudiques surprises au bain. Leur air penaud réjouissait Cécile. Pour parfaire leur humiliation, elle ordonna :

— Jambes écartées, mains dans le dos, vite !

Ils obéirent après une hésitation ; elle savoura le spectacle de leur sexe sans défense. Ils avaient trop la trouille pour bander, mais la différence entre les queues sautait aux yeux. Celle du petit, courte mais épaisse, à son image, au gland circoncis, reposait sur de grosses couilles velues. La peau était très foncée, presque noire. La verge de son complice était longue, mais fine et rose comme ses bourses. Se tournant vers lui, Cécile demanda :

— Comment tu t’appelles, toi ?

Il bégaya « Paolo ! ». C’était la première fois qu’elle entendait sa voix. Son compagnon répondit « Ahmed ! » avant qu’elle lui pose la question.

— Merci ! Vous êtes très mignons, tous les deux, et vous allez l’être encore plus en me montrant votre cul.

Ensemble, ils pivotèrent sur leurs talons, les bras le long du corps. Cécile détailla leur croupe. Celle d’Ahmed était musclée. Paolo était à peine moins bronzé que lui, mais, plus petites, plus rondes, ses fesses rappelaient celles d’une fille. Cela lui donna une idée. Elle leur ordonna de se mettre face-à-face, leur demanda s’ils avaient déjà amené des copines ici. Ils acquiescèrent. A leur gêne, elle devina que toutes n’étaient pas consentantes. Ça ne la surprenait guère. D’une voix mielleuse, elle susurra :

— Dommage qu’il n’y en ait pas ; on aurait pu s’amuser ; mais ça peut s’arranger. Ahmed, tu ne trouves pas que ton copain a l’air d’une fillette ?

Une expression horrifiée apparut sur le visage de Paolo. Moins vif d’esprit, Ahmed plissait le front, cherchant à comprendre. Ça ne tarda pas. Sa bouche s’arrondit autant que ses yeux !

— Vous voulez pas que...

Il n’acheva pas. L’idée devait lui paraître monstrueuse, mais Cécile, impitoyable, ajouta :

— Ta petite copine va te sucer avant de passer à d’autres réjouissances, mais d’abord, tu vas lui chauffer le cul.

Plus pâle qu’un linge, Paolo tremblait de tous ses membres, mais Ahmed se dressa comme un coq sur ses ergots.

— Jamais, on fera ça ! On n’est pas des pédés !

Cécile abaissa légèrement le canon de son arme.

— Tu préfères une balle dans les couilles ? On finit par en mourir, mais c’est très long... et très douloureux !

De rouge, le teint d’Ahmed passa au blanc. Sa révolte s’éteignait aussi vite qu’elle s’était allumée. Cécile lui montra son pantalon.

— Ramasse ta ceinture ! Toi, Paolo, ou plutôt Paola, à quatre pattes, vite !

La mine terrorisée, le blond se mit en position. Cécile lui ordonna de creuser les reins.

— Lève ton cul comme une chatte en chaleur. Toi, le petit dur, au travail.

Le regard rivé au derrière de son copain, Ahmed suait de peur par tous ses pores, mais ne se décidait pas. Cécile braqua le canon du revolver vers lui.

— Je compte jusqu’à trois ! Un...

Avant qu’elle dise « deux », Ahmed leva son bras à la verticale, l’abaissa. Il avait fermé les yeux en frappant, mais la ceinture atteignit malgré tout les fesses de Paolo qui poussa un cri semblable à un couinement de souris. Cécile fit un bruit de bouche désapprobateur.

— Tu te payes ma tête ? Il n’y a pas de marque. Regarde quand tu frappes, et cogne fort ; sinon dis adieu à tes pendeloques !

Avec une expression de panique, Ahmed leva de nouveau le bras. Cette fois, la ceinture claqua, laissant une marque rouge foncé en travers des fesses de Paolo qui poussa un cri strident.

— Arrête, ça fait trop mal !

— Moins qu’une balle dans le cul ! Toi, continue !

Le coup semblait avoir libéré Ahmed qui cingla à tour de bras les fesses de son copain. La ceinture sifflait, rebondissait ; une teinte cramoisie recouvrait peu à peu le derrière du blond. Cécile nota, sans trop de surprise, que le sexe du petit brun s’étirait lentement, mais sûrement. Elle ne fut guère étonnée non plus en voyant que la bite de Paolo s’érigeait elle aussi. Jugeant la correction suffisante, elle ordonna à Ahmed d’arrêter de frapper, et à Paolo de se mettre à genoux devant son partenaire. Le grand obéit, mais, quand il se retrouva aux pieds de son copain, il ne put cacher son désarroi.

— Je n’ai jamais fait ça.

— C’est une bonne occasion d’apprendre. D’abord, tiens la bite d’une main pour qu’elle bouge pas.

Paolo saisit la queue d’Ahmed. Entre ses doigts, elle ressemblait à un gros champignon au chapeau rougeâtre. Selon les indications de Cécile, il en approcha ses lèvres.

— Embrasse le bout ! Montre à ton homme que tu es plein d’affection pour sa bite, montre–lui tout le plaisir qu’elle va te donner.

Paolo hésita, mais déposa un baiser sur le gland d’Ahmed. Ensuite, toujours guidé par Cécile, il tira la langue, en fit tourner la pointe autour du méat.

— Alterne les coups de langue... tantôt sur le bout, tantôt sur les côtés ! Comme ça ! Et n’aie pas peur d’y aller fort. Ce n’est pas un sucre d’orge ; ça ne risque pas de fondre.

Le souffle court, Ahmed se dandinait d’un pied sur l’autre. Sa queue paraissait grossir encore, mais Paolo se prenait lui aussi au jeu. Il léchait de plus en plus fort ; quand son complice lui appuya sur la tête pour l’obliger à prendre la bite en bouche, il ne résista pas. Très vite, il sut comment aller et venir le long de la verge en un mouvement aussi ample que régulier. Il devait ouvrir en grand les mâchoires à cause de l’épaisseur de la queue, mais ça ne paraissait pas le gêner. De son côté, Cécile avait du mal à rester impassible face au spectacle, mais le meilleur était à venir.

— Surtout, lubrifie bien la bite de ton copain avec ta salive. Tu vas en avoir besoin.

Paolo déposa de longues traînées sur la queue. Quand Cécile lui ordonna de se mettre à quatre pattes, il obéit, mais, en dépit de son excitation, la crainte se lisait sur sa figure. Par-dessus son épaule, il lança à son copain :

— Va doucement ! Tu es énorme !

Ahmed lui répondit par un grognement. Il s’agenouilla derrière lui sans attendre que Cécile le lui dise. Elle décida de le laisser faire, curieuse de savoir comment il allait s’en tirer.

Elle comprit vite qu’il était moins bête qu’il en avait l’air, ou plus expérimenté qu’elle le croyait. En effet, après avoir posé son gland sur l’anus, il força progressivement au lieu de se ruer en avant comme une brute. Les soupçons de Cécile se confirmèrent quand il dit, en réponse à une nouvelle supplique de son copain :

— T’inquiète pas, je vais y aller doucement ! Tu sais bien que j’ai déjà fait ça avec des filles... détends-toi, ça rentrera mieux.

Lentement, l’anus du blond se dilatait sous la pesée. Quand le gland disparut d’un seul coup entre ses fesses, Paolo poussa un cri qui fit naître une chaleur voluptueuse dans le ventre de Cécile. Elle avait baissé son arme, mais les garçons ne s’occupaient plus d’elle. Ahmed conseillait :

— Ne bouge pas avant que ça se relâche. Ça rentrera tout seul après.

De fait, un instant plus tard, Paolo finissait de s’enculer lui-même en donnant des coups de reins en arrière. Ahmed attendit quelques secondes avant d’entamer un va-et-vient, dont il augmenta le rythme au fur et à mesure que sa queue coulissait plus librement dans l’anus du blond. Quand son ventre heurta les fesses de son partenaire, il ne maîtrisa plus ses instincts. C’était à présent un fauve qui se ruait dans le cul offert. Pour ne pas être en reste, Paolo projetait ses fesses avec une brutalité égale à la sienne, en griffant le sol. Quand ils eurent joui, ils s’affalèrent l’un sur l’autre, toujours unis par la queue d’Ahmed.

Cécile titubait. Elle avait failli avoir un orgasme, elle aussi ; son slip trempé collait à sa vulve. La vue des deux corps étendus, que des soubresauts agitaient encore, la ramena à la réalité. Elle ne pouvait plus s’attarder. Elle braqua le revolver vers la tête d’Ahmed, le plus dangereux des deux, à son sens, mais à l’ultime seconde, elle hésita à appuyer sur la détente. Après tout, pourquoi les tuer ? C’étaient des hommes et elle les haïssait pour cela, mais ils n’avaient rien de commun avec les pervers du genre de Gérard, Isabelle et les autres fils à papa. Eux, ce n’était pas leur faute s’ils étaient nés dans un milieu où ne régnaient que les rapports de force. Elle rangea son arme, s’en alla sans leur accorder un regard. Ils étaient encore trop secoués pour tenter quoi que ce soit contre elle.

Une chose néanmoins amusait Cécile : les rapports entre les deux garçons ne seraient plus jamais les mêmes.

CHAPITRE XXI

De l’extérieur, la villa avait le même aspect qu’une vingtaine d’années auparavant. Le seul changement venait de la haie qui bordait le jardin, devant la maison. Les troènes étaient plus hauts, plus touffus que dans le souvenir de Cécile. Embusquée derrière un platane de la route, elle observait la maison. Elle savait qu’autrefois, les parents de Gérard n’y demeuraient pas en permanence ; d’après ses renseignements, ils en étaient toujours propriétaires. Les volets clos laissaient croire que les lieux étaient déserts. Après réflexion, elle décida de sonner à la grille. Personne ne réagit. Elle pressa de nouveau le bouton, insista... toujours pas de réaction. Elle contourna l’angle de la haie.

Sur les côtés, la villa était isolée par un haut mur. Avec une aisance de sportive entraînée, Cécile bondit pour s’agripper au faîte, et d’un rétablissement, passa par-dessus l’obstacle. Une fois dans le jardin, elle se dirigea vers l’arrière de la villa. Son cœur se serra quand elle aperçut la piscine au milieu de la terrasse. Les souvenirs des heures atroces qu’elle y avait vécues remontaient de sa mémoire, plus brûlants que jamais. Le temps écoulé n’avait rien changé. Prise d’une faiblesse, elle s’appuya à l’angle de la maison.

Elle avisa une descente d’eau de pluie. S’agrippant au tuyau comme un monte-en-l’air, elle se hissa jusqu’au toit. Là, il lui fut facile d’ouvrir une lucarne avec les outils pris dans la voiture de Jean. Elle atterrit dans une pièce de la mansarde qui servait de débarras. Une étroite fenêtre s’ouvrait sur la façade de la villa. Cécile jeta un coup d’œil à l’extérieur. Là, elle se figea : une voiture remontait l’allée. Par bonheur, elle avait emporté le sac à main d’Isabelle avec le revolver. Elle s’empara de l’arme.

La voiture fit halte, un couple en descendit. Le conducteur était un homme d’une soixantaine d’années, large d’épaules, mais petit et corpulent, ridicule avec sa chemise hawaïenne orange, son short qui le boudinait, sa casquette de yachtman. Quand il ôta ses lunettes de soleil, Cécile fronça les sourcils. Ce visage bouffi à l’expression avantageuse ne lui était pas inconnu. Le souvenir jaillit dans son esprit. Il s’agissait de l’oncle de Gérard. Elle l’avait vu ici même, avant les événements qui devaient bouleverser sa vie, et ensuite, au procès de ses bourreaux. Un avocat l’avait cité comme témoin de moralité de son neveu. Cécile n’était pas prête à oublier ses mensonges, ses allusions cyniques. Elle crispa la main sur la crosse du revolver. Le hasard faisait bien les choses...

Le couple sortait des sacs de supermarché du coffre de la voiture. La fille avait à peine une vingtaine d’années. Grande, mince, des cheveux blonds coupés court, l’allure sophistiquée, elle ressemblait à un mannequin de mode. Quand son compagnon et elle entrèrent dans la villa, Cécile ouvrit la porte de la chambre. Au bruit des voix, elle estima qu’ils se rendaient dans la salle de séjour. Elle attendit avant de descendre l’escalier à pas de loup. A l’intérieur de son corps, ce n’était qu’un bloc de glace. Au bas des marches, elle fit une pause. La porte de la salle de séjour s’entrouvrait. Elle s’approcha, risqua un coup d’œil.

Le couple se tenait affalé sur le canapé. L’homme serrait un verre dans sa main. La femme posa le sien sur la table. Elle se laissa aller contre son compagnon. Il la rabroua :

— Arrête de me coller, Irène ! C’est énervant, à la fin !

Elle s’écarta, la mine vexée.

— Qu’est-ce qui te prend ? D’habitude, ça ne te dérange pas... au contraire !

L’oncle de Gérard s’excusait, mais Cécile avait l’impression qu’il n’y mettait guère de conviction. Les regrets, ce n’était pas son genre, elle l’avait constaté. Irène, elle, était perplexe.

— Tu n’es pas dans ton assiette, Oscar...

— C’est à cause de cette folle... elle a tué les deux frangins qui étaient avec mon neveu. Je ne suis pas tranquille.

Irène n’était pas au courant de l’histoire. Oscar la lui raconta. Elle ouvrait la bouche, sidérée.

— Et ça s’est passé ici ? Qu’est-ce que ça peut faire ? Cette fille doit être loin...

— Ça, c’est ce que tu crois ! lança Cécile en faisant son entrée l’arme au poing.

Elle s’approcha du couple pétrifié sur le canapé. Si Irène ne semblait pas en croire ses yeux, Oscar, la surprise passée, affichait une expression de peur abjecte. Il voulait parler ; seuls quelques sons rauques sortaient de sa bouche. Alourdi par la crosse du revolver, le poing de Cécile s’abattit sur sa tempe. L’homme piqua du nez, renversant la table basse avant de s’affaler de tout son long sur la moquette. Pour le coup, Irène bégaya :

— Qu’allez-vous lui faire ?

— L’emmener dans la chambre au bout du couloir. Aide-le à se mettre debout !

Tant bien que mal, Irène soutint Oscar, qui, à demi groggy, se relevait avec peine. Sous la menace de son arme, Cécile les obligea à se rendre dans la chambre. Elle s’était préparée au choc, mais elle sentait un grand froid l’envahir en revoyant la pièce où, vingt ans auparavant, son cauchemar avait débuté. S’endurcissant contre ses souvenirs, elle se tourna vers le couple.

— Déshabillez-vous !

Ils échangèrent un regard paniqué avant de fixer le revolver braqué. De ses doigts tremblants Oscar déboutonnait sa chemise ; Irène faisait passer son T-shirt par-dessus sa tête. Cécile surveillait leur strip-tease d’un air impassible, mais, à l’intérieur, elle était troublée. Pas par Oscar, qui n’avait rien d’appétissant avec ses bourrelets de chair molle, ses poils, ses varices. En revanche, Irène valait le coup d’œil. Ses seins, plus gros qu’il y paraissait quand elle était habillée, débordaient d’un soutien-gorge de dentelle noire. Ses hanches étroites, ses cuisses fines soulignaient la rondeur de ses petites fesses musclées. Elle portait un string assorti au soutien-gorge. Elle le baissa, dévoilant sa fente épilée. Les lèvres roses se détachaient sur la peau bronzée. Elles étaient minces, mais longues ; Cécile songeait qu’elles devaient être bonnes à sucer. Se ressaisissant, elle ordonna à Oscar de s’allonger sur le lit. Ensuite, elle contraignit Irène à lier les chevilles et les poignets de l’oncle de Gérard aux quatre pieds de métal, à l’aide de cordelières à rideau et de ceintures. Il se trouvait réduit à l’impuissance, comme elle, autrefois.

Quand elle eut attaché Oscar, la blonde se tourna vers Cécile. La peur se lisait dans ses yeux. De toute évidence, elle se demandait quel sort lui serait réservé. D’un ton doux, Cécile demanda :

— Pourquoi tu couches avec lui ? Son fric ?

L’air gêné, Irène expliqua qu’Oscar était le principal actionnaire de l’agence de mannequins qui l’employait. Cécile jeta un coup d’œil au sexe recroquevillé du gros homme.

— Je vois...

Irène gardait le silence. Son air honteux parlait pour elle. Cécile lui montra la porte.

— A la cuisine !

A leur arrivée, Irène et Oscar n’avaient pas pris le temps de ranger les provisions. Un pack d’eau minérale était posé sur la table, à côté des sacs du supermarché. D’un coup d’ongle, Cécile déchira le film plastique, tendit une bouteille à Irène.

— Bois !

La fille la fixa avec perplexité, puis obéit. Néanmoins, elle regimba quand Cécile exigea qu’elle recommence.

— Pourquoi ?

— Parce que je te le demande !

Bon gré mal gré, Irène dut vider la bouteille. Quand elle eut fini, elle ne put retenir un hoquet. Se tenant le ventre à deux mains, elle faisait la grimace. Visiblement, les trois litres d’eau qu’elle venait d’ingurgiter lui pesaient sur l’estomac. Elle balbutia qu’elle avait mal au ventre. Ce dernier, en effet, était distendu, mais Cécile haussa les épaules. Elle se souvenait de la mauvaise eau qu’elle avait dû boire dans sa fuite, après son double meurtre, au club.

Elles retournèrent dans la chambre. Cécile remarqua qu’Oscar, le teint congestionné, respirait trop vite. En voyant les marques rouges sur ses poignets, elle comprit. Il avait tiré désespérément sur ses liens pour se libérer. Leur arrivée sonnait le glas de ses espoirs. Cécile montra à Irène le gros bonhomme étendu sur le lit comme un crapaud renversé.

— Tu veux vivre ? Alors, suce-le !

Irène ouvrit de grands yeux, puis obéit. Elle plongea entre les cuisses écartées d’Oscar. Elle pompait la queue avec la dernière énergie. Cécile la modéra.

— Prends ton temps ! Ça ne va pas être facile de le faire bander... tu n’y arriveras pas en te précipitant.

De fait, le traitement arrachait à Oscar des grimaces douloureuses. Irène dut comprendre qu’il était plus sage pour elle de suivre le conseil de Cécile. Elle recracha la queue toute luisante de salive, avant de l’attaquer à petits coups de langue. Cécile admirait la technique du mannequin. Comme elle l’avait fait elle-même avec Jean, le connard en voiture, Irène léchait tour à tour l’extrémité et la base du gland. Parfois, elle descendait sous les couilles, lapant toute la longueur de la verge au passage.

Cela durait depuis longtemps. Cécile se demandait si la fille allait réussir... quand, enfin, la queue s’allongea. Se servant de la pointe de sa langue comme d’un stylet, Irène la parcourait de petits coups vifs avant de la prendre dans sa bouche. Oscar respirait de plus en plus vite. Ses contorsions, qui faisaient grincer le lit, n’avaient rien à voir avec des tentatives pour se libérer de ses liens. Quand Irène entama un va-et-vient sur sa bite, il émit une plainte qui fit descendre un frisson de volupté le long du dos de Cécile. Elle avait beau faire, sa haine pour le gros homme étalé sur le lit, comme un phoque sur une banquise, ne l’empêchait pas de savourer la perversité de la situation. Elle se pencha, gardant malgré tout une distance prudente, pour suivre de plus près les allées et venues des lèvres d’Irène. Cette dernière lui jeta un regard en coin ; elle crut lire dans ses yeux une lueur de complicité.

La queue d’Oscar gonflait de plus en plus. Quand Cécile jugea qu’elle ne grossirait plus, elle ordonna à Irène de se relever. La fille se mit debout. A voir les pointes de ses seins dressées et les lèvres écartées de son sexe... sucer une bite lui avait fait de l’effet.

Cécile commanda :

— Enfile-toi sur lui !

Un sourire vicieux aux lèvres, Irène monta sur le lit. Elle se plaça à califourchon au-dessus du ventre d’Oscar et, prenant son temps, abaissa son bassin sur la queue dressée du gros homme. Cécile s’accroupit au pied du lit pour mieux assister à la lente pénétration de la bite dans le con d’Irène.

Quand ses fesses touchèrent les cuisses d’Oscar, Irène entama un va-et-vient vertical sur un rythme de plus en plus rapide. En même temps, elle étirait ses bouts de sein pour s’exciter. L’oncle de Gérard respirait de plus en plus bruyamment. Son visage virait au violet ; Cécile, contrariée, se demandait s’il tiendrait le choc. Ce serait trop bête que son cœur lâche, comme ça s’était produit avec Jean, avant qu’elle en ait fini avec lui. Ses craintes s’avérèrent vaines. Le couple ne tarda pas à jouir, à grand renfort de cris stridents avant de se figer, le souffle court... et l’homme était toujours vivant.

Jeune, en forme, Irène ne mit pas longtemps à récupérer. Elle se dégagea de la queue enfoncée dans son con, puis descendit du lit. Quand elle toucha son ventre gonflé d’eau, une jubilation féroce s’empara de Cécile.

— Tu as envie d’aller aux toilettes ?

Irène acquiesça. D’un geste large, Cécile montra l’homme étendu sur le lit.

— Alors, vas-y !

Irène la fixait avec perplexité. Quand elle comprit, son visage s’empourpra.

— Vous ne voulez tout de même pas que je... me... soulage sur lui ?

— Oh non... je veux que tu lui donnes ta pisse à boire. Si tu ne le fais pas... d’abord, je lui coupe les couilles... ensuite, je te mets une balle dans chaque genou... ce qui risque de ne pas être bon pour ta carrière de mannequin.

Oscar poussa un cri étranglé, avant de supplier Irène d’obéir.

— Cette folle est capable de faire ce qu’elle dit. Elle a déjà tué deux personnes !

— Quatre ! rectifia Cécile. Alors, Irène ?

La grande blonde jeta un coup d’œil au revolver pointé vers ses jambes. Elle remonta sur le lit. Elle s’accroupit au-dessus de la figure d’Oscar. Cécile lui suggéra de se vider à petits coups.

— Il faut qu’il ait le temps de boire. Toi, ouvre grand la bouche !

Dans sa terreur, Oscar écarta sa mâchoire à la décrocher. Irène forçait, mais rien ne venait. Agacée, Cécile intervint :

— Chatouille-toi le méat, ça sortira tout seul.

L’air plus honteux que jamais, la jeune fille enfonça un doigt dans sa fente. Un jet puissant fusa, éclaboussant le visage d’Oscar.

Irène pissa longtemps. Apparemment, son besoin était si intense qu’elle n’arrivait pas à se contrôler. Elle inondait le lit autant que la figure d’Oscar qui déglutissait tant bien que mal le liquide qui lui coulait dans la gorge. A quelques pas du couple, Cécile contemplait la scène avec des yeux fascinés. Elle n’aurait su dire quel sentiment dominait en elle : la haine ou l’excitation.

Quand elle eut fini d’uriner, Irène, hébétée, resta accroupie au-dessus d’Oscar, qui hoquetait. Cécile aida la jeune fille à descendre du lit.

— Ne fais pas cette tête. Je suis sûre que ça t’a plu, et que tôt ou tard, tu auras envie de recommencer. Les hommes sont tous des chiens, il faut les traiter comme ils le méritent...

Irène écoutait attentivement. Avant que Cécile ait le temps de finir sa phrase, il y eut des crissements de freins, des claquements de portières à l’extérieur de la villa. Alarmée, elle courut à la fenêtre. Des silhouettes familières envahissaient le jardin. Le commissaire avait sans doute découvert le corps d’Isabelle... et compris ce qu’elle ferait ensuite. C’était bien deviné... elle n’avait jamais pris son supérieur pour un imbécile.

Un grand calme envahit Cécile. Le bout du chemin était arrivé pour elle, mais elle avait toujours su que cela surviendrait tôt ou tard. Elle se tourna vers Irène.

— Va-t’en, vite !

La grande blonde ne prit pas la peine de ramasser ses vêtements avant de se précipiter vers la porte. Dès qu’elle eut disparu, Cécile prit le couteau qu’elle avait précieusement conservé dans le sac à main d’Isabelle. Le cri d’Oscar fut stoppé net quand son sexe tranché à la base roula sur le lit dans un jaillissement de sang. Au même instant, la voix de Jardin, amplifiée par un mégaphone, retentit :

— Inspecteur Lacombe, ne faites pas de bêtise. Vous êtes cernée, rendez-vous !

Cécile eut un sourire sans joie. Au fond, ils avaient bien fait de venir tous. Il n’y aurait que plus de spectateurs pour le final. Le couteau à la main, elle courut à la cuisine où elle sectionna le flexible d’alimentation de la gazinière. Elle savait qu’il y avait une cuve de propane quelque part. De quoi faire du bruit ! Quand elle jugea l’atmosphère de la pièce assez saturée en gaz, elle prit le briquet dans le sac. Elle actionna la mollette...

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-876-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-620-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

E00074 — Travaux sexuels d'intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00077 — Dogging / Frédéric Mancini

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com